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Cari Campigliesi,
ci ritroviamo qui, tra queste 
pagine, dopo un intenso 2024.
A voi va, innanzitutto, il rin-

graziamento del gruppo “Nuova Campi-
glia” per averci accordato la vostra fidu-
cia per i prossimi cinque anni. Il nostro 
impegno sarà sempre proteso al bene del-
la Comunità.
La “squadra” amministrativa si è rinno-
vata, anche relativamente agli incarichi, 
assegnati a tutti i Consiglieri di Maggio-
ranza.
Il ruolo di Vicesindaco è stato affidato a 
Fabio Giacometti, che si occuperà anche 
di attività produttive, rapporti con le as-
sociazioni e viabilità. 
A completare la Giunta è stata chiama-
ta Debora Martini, Assessore con delega 
alle politiche sociali e alla gentilezza.
A Miriam Barollo sono state affidate le 
deleghe all’istruzione, alla cultura e alla 
comunicazione.
Alberto Dalla Mariga ha assunto l’inca-
rico di rappresentare il mondo dell’agri-
coltura e di sovrintendere la gestione del 
territorio comunale.
A Marta Tagliaferro sono andate le dele-
ghe allo sport, alla sicurezza e alla citta-
dinanza responsabile.
Gabriele Tosetto si occuperà di ambiente 
e di protezione civile.
A Leonardo Zen competono le politiche 
giovanili e i rapporti con il territorio.
Ho tenuto per me le deleghe al bilancio, 
ai lavori pubblici, ai rapporti col persona-
le e agli affari legali.
A tutti i Consiglieri Comunali, così come 
a Enrico Donà, Andrea Franzina e Doria-
na Sillo, vanno i miei più sentiti ringra-
ziamenti per essersi messi a disposizione 
del paese. 
Abbiamo subito iniziato a lavorare per 
realizzare il programma amministrativo.
La maggior parte dei nostri sforzi sono 
ora dedicati all’opera di ristrutturazione, 
adeguamento sismico ed efficientamento 
energetico della scuola primaria “G. Pa-
scoli”.
Si tratta di un investimento importante 
per il futuro del nostro paese, necessario 
a mettere in sicurezza i nostri bambini. 
Il costo complessivo dell’intervento è di 
1.050.000,00 Euro, di cui ben 932.750,00 
Euro finanziati con contributi europei e 

regionali (fondi PON FESR). I lavori 
sono iniziati tra fine settembre e inizio 
ottobre scorso. A seguito di convenzio-
ne con la Parrocchia, che ringrazio per 
la grande disponibilità, i piccoli alunni 
sono stati trasferiti all’inizio dell’anno 
scolastico presso i locali della Casa della 
Comunità. 
A fine ottobre si è verificato il cedimen-
to di una porzione limitata di muratura 
sul retro dell’edificio scolastico, all’in-
terno del cantiere. In accordo con l’im-
presa incaricata, si è deciso di procedere 
con l’abbattimento completo della parte 
interessata per garantire la massima si-
curezza. I lavori sono stati quindi mo-
mentaneamente sospesi e riprenderanno 
tra fine gennaio e febbraio 2025. L’opera 
verrà comunque ultimata entro la fine del 
prossimo anno. L’obbiettivo dell’Ammi-
nistrazione Comunale rimane quello di 
consegnare ai bambini e alle famiglie di 
Campiglia una scuola moderna, sicura e 
rispondente ai più alti standard di ade-
guamento sismico.

Stiamo ultimando il primo piano di in-
terventi, un provvedimento atteso, molto 
importante e delicato perché, nel quadro 
generale disegnato dal PAT, disciplina 
l’assetto edilizio e lo sviluppo del terri-
torio comunale anche in relazione alle 
richieste di intervento presentate dai cit-
tadini. Sta prendendo forma la Comunità 
Energetica Rinnovabile comunale. Una 
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CER è un insieme di cittadini, piccole e 
medie imprese, enti territoriali e autorità 
locali, incluse le amministrazioni comu-
nali, le cooperative, gli enti di ricerca, gli 
enti religiosi, quelli del terzo settore e di 
protezione ambientale, che condividono 
l’energia elettrica rinnovabile prodotta da 
impianti nella disponibilità di uno o più 
soggetti associatisi alla comunità. In una 
CER l’energia elettrica rinnovabile può 
esser condivisa tra i diversi soggetti pro-
duttori e consumatori, localizzati all’inter-
no di uno medesimo perimetro geografico, 
grazie all’impiego della rete nazionale di 
distribuzione di energia elettrica, che ren-
de possibile la condivisione virtuale di 
tale energia. L’obiettivo principale di una 
CER è quello di fornire benefici ambien-
tali, economici e sociali ai propri membri 
o soci e alle aree locali in cui opera, priori-
tari rispetto ai profitti finanziari, attraverso 
l’autoconsumo di energia rinnovabile. 
Verrà presto adottato il nuovo piano di 
protezione civile, che è già stato predi-
sposto dal tecnico incaricato e per cui 
il Comune di Campiglia ha ottenuto un 
finanziamento da parte della Regione Ve-
neto. Abbiamo assegnato l’incarico a uno 
studio professionale per la redazione del 
Piano delle Acque, che ha l’obiettivo di 
dare una visione globale di tutte le acque 
presenti nel territorio e di individuare 
eventuali interventi da attuare per elimi-
nare le criticità idrauliche.
Infine, abbiamo sistemato l’ambulatorio 
a lato della Casa della Dottrina (già con-
cesso in uso al Dott. Di Pace), che acco-
glierà un nuovo medico di base a servizio 
dei nostri cittadini, la Dott.ssa Valentina 
Andretto, la quale, verosimilmente da 
aprile 2025, alternerà l’orario di apertura 
con il Dott. Claudio Di Pace.
In conclusione, desidero esprimere la mia 
gratitudine ai tanti volontari e alle associa-
zioni Campigliesi, che, oltre ad animare 
la vita del paese, consentono all’Ammi-
nistrazione Comunale di fornire alla cit-
tadinanza servizi altrimenti non possibili. 
Un grazie particolare e molto sentito lo 
riservo ai singoli cittadini che, in silenzio, 
prestano il loro quotidiano servizio alla 
Comunità, e ai dipendenti comunali, con 
cui combattiamo tante battaglie quotidia-
ne, il più delle volte invisibili agli occhi 
dei cittadini, per il bene di Campiglia.
Auguro a tutti voi e ai vostri cari di tra-
scorrere serenamente le feste di Natale, 
con i migliori auspici per il nuovo anno 
che sta iniziando.

Il Sindaco Massimo Zulian
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Comunicazione sulla corretta
gestione dei fossi privati

Molte delle affossature sono rap-
presentate da scoline a lato del-
le strade statali e comunali per 

le quale vige l’obbligo di manutenzione 
in capo ai privati. 
Si ricorda, infatti, che il codice della stra-
da, quale legge statale, obbliga i privati 
che scarichino le proprie acque nei fossi 
lungo le strade a provvedere alla loro ma-
nutenzione anche se questi ultimi fossero 
in proprietà pubblica 

L’art. 32 del Codice della Strada (Con-
dotta delle acque) recita: 
• Comma 1. Coloro che hanno diritto di 
condurre acque nei fossi delle strade sono 
tenuti a provvedere alla conservazione 
del fosso… . 
• Comma 2. Salvo quanto e’ stabilito 
nell’art. 33, coloro che hanno diritto di 
attraversare le strade con corsi o condotte 
d’acqua hanno l’obbligo di costruire e di 
mantenere i ponti e le opere necessari per 
il passaggio e per la condotta delle acque; 
devono, altresi’, eseguire e mantenere le 
altre opere d’arte, anche a monte e a valle 
della strada, che siano o si rendano neces-
sarie per l’esercizio della concessione e 
per ovviare ai danni che dalla medesima 

Occorre poi sottolineare l’importanza 
della pulizia dei tombinamenti in corri-
spondenza di passi carrai o tratti fron-
teggianti le proprietà private, in quanto 
un semplice tombino ostruito può com-
portare innalzamento dei livelli a monte 
dello stesso con problematiche e respon-
sabilità civili per i danni da essi causati. 
Si coglie l’occasione di comunicare che 
già a partire dal 2020 lo scrivente Co-
mune ha adeguato i propri regolamenti a 
quello che è il concetto basilare sul man-
tenimento dei Volumi invasabili sui fossi, 
limitando, fuori del centro abitato, i tom-
binamenti ai soli passi carrai e previa ve-
rifica della ‘invarianza idraulica’, quindi 
del mantenimento dei medesimi volumi 
ante intervento. Non potranno quindi 
essere più autorizzati tombinamenti con 
tubi di ridotto diametro facilmente inta-
sabili e di difficile manutenzione. 

Tutto ciò premesso, si comunica la ne-
cessità, ognuno per la propria competen-
za, di procedere allo spurgo dei fossi (tut-
ti i fossi, sia quelli in parallelismo con le 
strade che quelli presenti nelle proprietà 
private), al ripristino della quota storica 
del  fondo fossato, alla pulizia dei propri 
tombini, al taglio dell’erba infestante e 
all’eliminazione di qualunque elemento 
che possa ostruire o ridurre la capacità di 
invaso del fosso stesso 

Si rammenta che lo spurgo dei fossi deve 
essere realizzato garantendo penden-
ze delle scarpate idonee alla durata nel 
tempo. Non è possibile procedere con lo 
spurgo dei fossi delle strade aumentan-
do la pendenza delle scarpate stesse, in 
quanto tale intervento potrebbe danneg-
giare la stabilità della fondazione strada-
le con conseguenti danni alla proprietà 
pubblica, né tantomeno il terreno di sca-
vo può essere rinterrato nel ciglio strada-
le, peggiorando il deflusso delle acque 
meteoriche del manto stesso a discapito 
della sicurezza. 

Si ricorda che il Comune è un ente costi-
tuito non solo dal personale dipendente/
amministrativo, che si occupa quotidia-
namente delle varie e molteplici proble-
matiche al fine di garantire servizi e far 
rispettare le regole, ma anche dai citta-
dini, che possono e devono garantire la 
sicurezza del territorio ognuno per la 
propria competenza. 

Il Sindaco - Massimo Zulian

n°1 Dicembre 2024

possono derivare alla strada stessa. Tali 
opere devono essere costruite secondo le 
prescrizioni tecniche contenute nel disci-
plinare allegato all’atto di concessione ri-
lasciato dall’ente proprietario della strada 
e sotto la sorveglianza dello stesso.
Gli stessi concetti sono ribaditi anche nel 
regolamento Comunale di Pulizia Urbana 
che recita: 

Art. 14 – Pulizia fossati
1. I proprietari, gli affittuari, i frontisti e 
tutti coloro che hanno un diritto reale di 
godimento sui terreni devono mantenere 
in condizioni di funzionalità ed efficien-
za: le condotte di cemento sottostanti 
i passi privati, entrambe le sponde dei 
fossati dei canali di scolo e di irrigazio-
ne privati adiacenti le strade comunali e 
le aree pubbliche, al fine di garantire il 
libero e completo deflusso delle acque ed 
impedire che la crescita della vegetazione 
ostacoli la visibilità e percorribilità delle 
strade.
2. La violazione di cui al comma prece-
dente comporta una sanzione ammini-
strativa pecuniaria come previsto dall’art. 
38 del presente Regolamento e l’obbligo 
della rimessa in pristino dei luoghi.

Le affossature private rappresentano un valore da 
mantenere e integrare al fine della sicurezza idraulica 
del territorio. Durante gli eventi metereologici intensi 
svolgono infatti un importante ruolo nel contenimento 
delle piene, contribuendo attivamente allo stoccaggio 
delle acque piovane per un successivo e lento rilascio
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Ottobre Rosa
Prevenzione e salute

AUGURI
dall’Amministrazione

Nella serata del 24 Ottobre 2024, 
all’interno degli eventi dell’Ot-
tobre Rosa,  presso i locali della 

biblioteca Comunale si è svolta un’ im-
portante serata informativa su prevenzione 
e salute, guidati dalla collaborazione  dei 
Comuni limitrofi e grazie Lilt e Andos, As-
sociazioni che si occupano di organizzare 
screening per la prevenzione delle malattie 
oncologiche ed eventi che sensibilizzano 
su argomenti inerenti alla prevenzione dei 
tumori femminili. A parlarci di come “Man-
giare bene per vivere sani” il Dott. Pierpao-

lo Pavan, specialista in Dietologia e Scienze 
dell’alimentazione, Direttore del Servizio 
di Igiene degli alimenti e della nutrizione 
dell’Aulss 8 Berica – Vicenza. L’argomento 
ha sicuramento trovato grande curiosità da 
parte delle persone che si sono presentate in 
biblioteca, dando ampio spazio di riflessio-
ne. Con piacevole coinvolgimento il dott. 
Pavan ha illustrato come l’educazione ali-
mentare sia uno strumento utile per la pro-
mozione della salute nella varie fascie di età 
dalla primissima infanzia fino all’età adulta. 
L’attività fisica e l’allenamento, assieme 

alla dieta mediterranea, possono prevenire 
patologie cardiovascolari. Senza tralasciare 
l’importanza dello sport per i bambini e i ra-
gazzi, ricordando che i nostri giovani sono il 
patrimonio più prezioso che abbiamo e dob-
biamo aver cura della loro salute. Sovrappe-
so e obesità sono problemi dovuti a carenza 
di attività fisica e al mangiare in modo non 
corretto. Offrire una sana alimentazione fin 
dall’età giovanile, permette un buon svilup-
po osteoarticolare che contribuisce alla sa-
lute di adulti sani e persone in tarda età, in 
buona salute.  Debora Martini

Cari concittadine e cari concittadi-
ni, ci stiamo preparando a festeg-
giare il Santo Natale e l’arrivo del 

nuovo anno, nella speranza di giorni po-
sitivi e rassicuranti. Sicuramente un anno 
questo, che si sta concludendo, ricco di 
esperienze e di saggezza per ognuno di 
noi. Valori che sicuramente ci contraddi-
stinguono. Ogni persona nel suo piccolo 
porta beneficio al nostro Paese. Un gra-
zie va alle persone che fanno parte delle 
Associazioni di Campiglia dei Berici, dai 
cittadini, ai volontari, che costantemen-
te dedicano il loro tempo per un’attività 
ricreativa o di solidarietà al nostro Pae-
se, alle persone di buona volontà che di-

mostrano senso civico e partecipazione 
attiva. A loro va il nostro personale rin-
graziamento per il senso di appartenenza 
che dimostrano. Come Amministrazione 
Comunale vogliamo augurare ad ognuno 
di voi serene festività e un attesa fiducio-
sa del nuovo anno. Invitandovi a seguire 

l’esempio dei nostri giovani, torniamo 
ad avere speranza, guardiamo avanti sa-
pendo che la buona vita del nostro Paese 
dipende anche da ognuno di noi. Buone 
feste da parte di tutta l’Amministrazione 
Comunale di Campiglia dei Berici.
 Debora Martini 

dall’amministrazione
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Progetto Benessere in Comune

Finanziato dalla Presidenza del Consiglio dei Ministri - 
Dipartimento per le Politiche della Famiglia

A partire da agosto 2024 per il progetto 
Benessere in Comune sono stati rea-
lizzati numerosi eventi, a partire dalla 

Cena del Paese, martedì 6 agosto. Il gruppo 
Campiglia Giovane, come per le scorse edi-
zioni, ha organizzato un momento conviviale 
proponendo un quiz sulla località Pavarano, 
ai presenti. I 6 vincitori che hanno risolto tutti 
i quesiti con meno errori sono stati premiati 
con dei buoni di Marcolino’s Pizza. Di seguito 
vi proponiamo il quiz sulle particolarità e cu-
riosità della storia del Pavarano. Divertitevi a 
risolverlo, in fondo al giornale troverete le so-
luzioni. A seguire si è tenuta la Giornata della 
Gentilezza, domenica 29 settembre, con un 
pomeriggio in Biblioteca Comunale dedicato 
ai bambini e ai ragazzi. L’evento, organizza-
to dal gruppo Campiglia Giovane, è stato un 
momento di gioia, solidarietà e inclusione, 
durante il quale si sono svolti dei giochi inclu-
sivi ed è stata anche dipinta la panchina viola 

della Gentilezza ora posizionata davanti al 
Palazzetto Comunale. A seguire, venerdì 4 ot-
tobre per la maratona di lettura “Il Veneto leg-
ge”, si sono svolte diverse iniziative di lettura 
presso la Biblioteca Comunale di Campiglia 
dei Berici. Alle 15:30 si è tenuta una lettura 
dedicata agli anziani del primo albo illustra-
to per i più adulti pubblicato dalla Rete del-
le Biblioteche Vicentine “Lassù è casa mia”. 
Questa lettura è stata seguita da alcune letture 
animate rivolte ai bambini dell’Infanzia e del-
la Primaria, curato dalle studentesse e studenti 
del gruppo Teen LaAV Basso Vicentino. Alle 
17:00, la giornata si è conclusa con la presen-
tazione del libro “Storie della buonanotte: per 
bambini”, scritto dalla giovane autrice campi-
gliese Rachele Andriolo. Per continuare con 
il progetto BIC, in occasione delle festività di 
Halloween e del Natale sono state organizzate 
delle letture animate a tema per bambini che 
hanno visto di nuovo coinvolti le studentesse 

e gli studenti del gruppo Teen LaAV Basso Vi-
centino, seguite da un laboratorio creativo con 
materiali di riciclo. Sempre in occasione delle 
festività natalizie, l’8 dicembre 2024 è andato 
in scena nel Teatro Parrocchiale lo spettacolo 
di burattini “Pulcinella Contadino”, presenta-
to dalla compagnia Teatro Campo e diretto e 
ideato da Carmine Colella, accompagnato con 
la chitarra dal figlio Pietro. La storia, rivolta 
a bambini e famiglie, racconta di un albero di 
fichi che, pur non producendo frutti, è amato 
dal suo contadino e diventa rifugio per una fa-
miglia di rondini. Per il 2025 sono già in pro-
gramma nuove attività legate al progetto BIC 
da svolgersi in biblioteca. Tra queste, la pre-
sentazione di libri e degli incontri sulla salute 
e prevenzione nelle diverse fasce d’età. È pre-
visto un laboratorio di scultura per bambini e 
ragazzi che si terrà nei pomeriggi dei lunedì di 
marzo e un percorso formativo-laboratoriale 
per genitori, dedicato alle emozioni e alla 
crescita condivisa con i propri figli, entram-
bi curati dalla cooperativa La Vigna. Sempre 
in merito al progetto BIC è stato pianificato 
l’acquisto di nuovi libri, albi illustrati, kami-
shibai e romanzi per bambini, ragazzi e adul-
ti, oltre a giochi da tavolo, e tattili per i più 
piccoli, per rendere la biblioteca sempre più 
accessibile e coinvolgente per la comunità e 
i suoi fruitori. Inoltre, è previsto l’acquisto di 
nuove scaffalature e divanetti per migliorare il 
comfort dello spazio, insieme a un proiettore 
e a uno schermo per la Sala del consiglio, da 
poter utilizzare nel corso di riunioni, eventi e 
laboratori.
 Miriam Barollo

dall’amministrazione
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Fondazione Monti Berici
per lo sviluppo di comunità
energetiche rinnovabili 

Lo scorso lunedì 25 novembre 2024 è 
stata costituita la Fondazione di Par-
tecipazione “Monti Berici” per lo 

sviluppo delle Comunità Energetiche Rinno-
vabili. Si tratta di un’iniziativa condivisa che 
coinvolge sette Comuni dell’Area Berica: Ar-
cugnano, Campiglia dei Berici, Castegnero, 
Montegaldella, Longare, Nanto e Zovencedo. 
La Fondazione, che vede i Comuni aderen-
ti come soci fondatori, ha come obiettivo la 
promozione di Comunità Energetiche Rin-
novabili (CER), un modello virtuoso basato 
sull’energia prodotta e condivisa localmente 
attraverso fonti rinnovabili, grazie alla super-
visione e al supporto tecnico di Adaptev. Ogni 
Comune si impegnerà a costituire almeno 
una CER nel proprio territorio, per garantire 
benefici ambientali, economici e sociali ai 
circa 23.460 abitanti complessivi dell’area. 
Il progetto della Fondazione è il risultato di 

un percorso partecipato che ha visto i Comuni 
lavorare insieme per creare un modello che 
coniughi sostenibilità ambientale, equità so-
ciale ed efficienza economica. La costituzione 
della Fondazione si inserisce in un contesto 
normativo e strategico che punta a ridurre le 
emissioni di C02, incentivare l’autoprodu-
zione e l’autoconsumo di energia e rafforzare 
il senso di comunità. Attraverso la parteci-
pazione attiva di enti, cittadini e imprese, la 
Fondazione “Monti Berici” mira a creare un 
modello di governance energetica inclusivo e 
sostenibile, in linea con gli obiettivi europei 
e nazionali di transizione energetica. La scel-
ta di adottare il modello della Fondazione di 
Partecipazione è il risultato di un’attenta ana-
lisi che ha messo in luce i numerosi vantaggi 
di questa formula organizzativa. Innanzi tutto, 
ha permesso di rendere sostenibile il capitale 
iniziale di 30.000 euro, condividendo l’inve-

stimento tra le amministrazioni partecipanti. 
Inoltre, questa struttura giuridica consente 
di ottimizzare i costi di gestione, grazie alle 
economie di scala e garantisce un coordina-
mento più efficace delle politiche energetiche 
a livello territoriale. Rispetto ad altre formu-
le giuridiche, la Fondazione si distingue per 
stabilità e continuità nel tempo, permette di 
separare i patrimoni degli enti partecipanti, 
garantisce una governance trasparente e una 
maggiore flessibilità per la partecipazione 
futura di nuovi soggetti pubblici e privati. 
Grazie a questa struttura, la Fondazione agi-
rà come punto di riferimento per sviluppare 
una strategia condivisa sul fronte energetico. 
Ogni Comune costituirà almeno una CER nel 
proprio territorio, promuovendo l’autoprodu-
zione e l’autoconsumo di energia rinnovabile 
e contribuendo alla riduzione delle emissioni 
di CO2. I benefici di questa iniziativa saranno 
molteplici: oltre alla tutela ambientale, si ge-
nereranno risparmi economici per i cittadini e 
le imprese, rafforzando il senso di comunità e 
stimolando lo sviluppo locale. Inoltre, la Fon-
dazione non si limiterà a produrre energia rin-
novabile. Sta infatti lavorando alla definizio-
ne di un regolamento che prevede un utilizzo 
solidale e responsabile dei ricavi generati 
dalle CER. Una parte di questi fondi sarà de-
stinata al contrasto della povertà energetica, 
aiutando le famiglie in difficoltà ad accedere 
all’ energia a costi ridotti. Inoltre, i ricavi sa-
ranno reinvestiti in progetti di grande impat-
to sociale e ambientale, come il supporto ai 
giovani in situazioni di disagio, agli anziani 
o ad altre iniziative di valore per il territorio. 
La Fondazione a partire da dicembre è piena-
mente operativa e  pronta ad avviare le prime 
attività, permettendo ai soggetti interessati di 
accedere ai contributi del 40% a fondo perdu-
to, previsti dal DM 414/2023 del Ministero 
dell’Ambiente e della Sicurezza Energetica 
(MASE). Tali contributi, finanziati attraverso 
il PNRR, sono riservati in particolare ai terri-
tori dei Comuni con meno di 5.000 abitanti, 
offrendo un supporto economico
concreto per lo sviluppo delle Comunità 
Energetiche Rinnovabili (CER). Oltre a que-
ste risorse, saranno disponibili ulteriori finan-
ziamenti messi a disposizione dalla Regione 
Veneto, contribuendo a rendere questa inizia-
tiva un’occasione unica per il territorio. Gra-
zie a queste opportunità, la Fondazione potrà 
dare il via a un percorso concreto verso una 
transizione energetica sostenibile e condivisa. 
Attraverso le CER, il territorio dell’Area Be-
rica diventerà un esempio virtuoso di come 
enti pubblici, cittadini e imprese possano co-
operare per un futuro più verde, sostenibile e 
solidale. Miriam Barollo
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dagli uffici comunali

In biblioteca sono arrivati tanti nuovi libri 
per grandi e piccini: la Bibliotecaria Mar-
tina vi aspetta ed è disponibile a distribuire 

consigli per le vostre calde letture invernali.

n°1 Dicembre 2024

Cessazione validità carta d’identità 
cartacea al 3 agosto 2026

Nuovi arrivi
in Comune

Con la presente si comunica che la 
carta d’identità, rilasciata su modello 
cartaceo, cesserà di essere valida il 3 

agosto 2026 (indipendentemente dalla data di 
scadenza riportata sulla medesima) , per effet-
to del Regolamento europeo 1157/2019. 
Per quanto sopra riportato, si invitano i citta-
dini in possesso di carta di identità cartacea a 
mettersi in contatto con l’ufficio anagrafe per 
procedere alla sostituzione con la Carta d’I-
dentità Elettronica (CIE).
Per la carta di identità elettronica serve:
• una fototessera recente;
• la vecchia carta d’identità; in caso di furto o 
smarrimento della precedente carta, serve an-

Diamo un caloroso Benvenuto a Melissa 
Crivellaro – Istruttore contabile presso 
l’Ufficio Tributi – e a Massimo Lupato - 

operatore comunale esterno.
Auguriamo ad entrambi Buon Lavoro.

che la denuncia presentata alle forze dell’or-
dine;
• per i minori italiani occorre sempre l’assen-
so all’espatrio di chi esercita la responsabilità 
genitoriale. In caso di genitore impossibilitato 
a presentarsi allo sportello, è possibile presen-
tare la dichiarazione mediante apposito mo-
dulo di assenso firmato e con allegata copia di 
un documento di riconoscimento.

ORARI DI APERTURA AL PUBBLICO
DELL’UFFICIO ANAGRAFE:
Dal lunedì al sabato (eccetto il venerdì che è 
chiuso al pubblico) dalle ore 10.00 alle ore 
12.30. Barbara Battaglia



“Gnomo Mirtillo e
le Quattro Stagioni”
Vita di scuola all’Infanzia
e Nido Chiericati
Ciao a tutti! Siamo 37 bambini della scuola dell’infan-
zia “Cav. L. Chiericati” di Campiglia dei Berici. Siamo 
ben 9 piccoli, 17 medi e 11 grandi. Le sezioni eteroge-
nee sono composte da 18 bambini in aula verde e 19 
bambini in aula azzurra

I bambini iscritti all’asilo nido integrato 
sono 13 e da settembre abbiamo iniziato 
un nuovo percorso con 19 bambini in più 

(dai 2/3 anni) in sezione Primavera!!!

La nostra progettazione educativa-didattica 
“GNOMO MIRTILLO E LE QUATTRO 
STAGIONI” vuole essere un’occasione per 
i bambini di scoprire ed approfondire il me-

raviglioso mondo della Natura, in uno spa-
zio dove confluiscono le esperienze svolte 
nei vari campi di esperienza. Approcciarsi al 
mondo che ci circonda favorisce l’attenzione, 
la concentrazione, il ragionamento logico, la 
memoria, l’espressione di sé, il pensiero crea-
tivo: in questo senso, dunque, la progettazione 
è trasversale a tutte le proposte e le esperienze 
vissute a scuola. Il gioco all’aria aperta invita 
alla vitalità e alla scoperta della natura con i 
suoi continui cambiamenti, al tempo stesso 
favorisce l’interazione con i compagni e le 
figure adulte di riferimento, potenziando la 
socializzazione.
Si vuole quindi offrire ai bambini frequentanti 
la scuola dell’infanzia e la sezione primavera 
un percorso educativo “naturale” dove espri-
mersi con piacere e soddisfazione.

Anche quest’anno Maestra Laura prepara 
il salone con cuscinotti, materassoni, stoffe 
colorate, palline, plastilina, legnetti ecc. e un 
gruppetto di bambini ha scelto di partecipare 
alla pratica psicomotoria che piace davvero 
un sacco! L’orario non è più il mattino ma è 
stato posticipato al lunedì e al giovedì dalle 
ore 16.30 alle 18.00, per garantire lo spazio e 
il tempo consoni allo svolgimento dell’attività 
nel rispetto di ogni singolo bambino.
Il martedì mattina, noi bambini di infanzia e 
primavera, siamo protagonisti nei giochi di-
vertenti di maestro Marco, il nostro insegnan-
te di educazione motoria, che ci fa divertire 
con salti, percorsi, capriole e molto altro. 
Ogni giorno della settimana ha anche il suo 
laboratorio…Il lunedì scopriamo le stagioni 
con gnomo Mirtillo, il martedì ci dedichia-
mo al laboratorio “Promozione alla salute”, 
il mercoledì ci divertiamo a ragionare con il 
laboratorio logico-matematico. Il giovedì è 
previsto il laboratorio linguistico con la pos-
sibilità di prendere in prestito un libretto della 
biblioteca scolastica fino al lunedì successivo. 
Ci piace tanto avere la possibilità di portare 
a casa ogni settimana una storia diversa da 
condividere con i nostri famigliari. Il venerdì 
concludiamo la settimana con i racconti della 
bibbia e del vangelo. La progettazione IRC di 
quest’anno ha come titolo: “In cammino con 
Francesco”. Tra tutte queste belle proposte 
troviamo sempre entusiasmo ed energia per 
realizzare lavoretti e addobbi in base a feste 
e stagioni, …abbiamo sempre tanta voglia di 
fare e imparare cose nuove! 
Nel pomeriggio, mentre i piccoli e medi ripo-
sano, i bambini grandi si divertono con altri 
laboratori: Pre-scrittura, inglese, educazione 
stradale, coding, informatica, 5 sensi, creativo 
e scientifico. 
C’è molta attenzione verso il nostro linguag-

scuola dell’infanzia - nido integrato
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gio e così, grazie al sostegno della Banca del-
le Terre Venete, una specialista verrà a scuo-
la per incontrare tutti i bambini, dialogare e 
giocare insieme e scoprire così, qualora ce ne 
fossero, difficoltà di linguaggio e altre pro-
blematiche che, se individuate in tenera età, 
possono essere affrontate positivamente.
In primavera parteciperemo ad uno spettacolo 
teatrale, recandoci al teatro Astra di Vicenza 
con il pullman GRANDE che tanto ci piace!!! 
È un’esperienza molto apprezzata da tutti noi! 
Sono previste anche altre uscite entusiasmanti 
ed esperienze educativo-didattiche interes-
santi … ma per noi bambini è ancora tutta 
una sorpresa. Stare in questa scuola ci piace 
davvero tanto, al pomeriggio facciamo pure i 
capricci perché non vogliamo andare a casa, 
stare insieme, imparare tante cose nuove e di-
vertirci ci piace un sacco!
Per quanto riguarda il nido integrato e la se-
zione primavera, quest’anno educativo è ini-
ziato con tanti amici nuovi da conoscere, con 
cui giocare insieme e fare tante bellissime 
esperienze.
Il primo periodo è stato dedicato al reinseri-
mento e agli inserimenti dei nuovi bambini e, 
dopo un iniziale momento di nostalgia, i sor-
risi hanno preso il sopravvento e tutti si sono 
lasciati coinvolgere nelle esperienze proposte 
dal personale educativo.
Durante l’anno i laboratori proposti si diffe-
renziano giornalmente così da stimolare com-
pletamente le competenze dei bambini: dalla 
manipolazione, al linguistico, per continuare 
con grafico-pittorico, il logico-matematico e 
ultimo, ma non meno importante, il sensoriale 
e psico-motorio. In questo periodo abbiamo 
svolto molte attività legate all’autunno e alle 
meraviglie che ci regala questa stagione; i 
bambini sono curiosi di scoprire e in giardino 
abbiamo osservato le foglie colorate, abbiamo 
vendemmiato, sgranato le pannocchie, utiliz-
zato la mela come stampo e fatto molte altre 
esperienze sensoriali; l’uscita in paese in oc-
casione della giornata della gentilezza è stata 
super emozionante.
Nei diversi periodi dell’anno verrà dato anche 
spazio alle tematiche che necessitano di una 
particolare attenzione come, per esempio, il 
mese di dicembre che sarà dedicato alla tema-
tica del Natale e alla magia di questo periodo.

Inoltre, verranno svolti durante l’anno altri 
piccoli progetti: il progetto Montessoriano 
dove i bambini faranno attività di vita pratica 
(vestirsi, svestirsi, preparare la tavola, ...); il 
laboratorio natura(l)mente: molte esperienze 
con materiale naturale e di riciclo all’aperto 
per sviluppare la creatività e poi con l’arrivo 
della bella stagione ci sarà il progetto di pet 
education svolto anche l’anno scorso e che 
riproporremo anche quest’anno vista la bellis-
sima esperienza.

Concludiamo questo riassunto delle nostre 
attività, con un “dettaglio” di certo non se-
condaria importanza: la nostra scuola compie 
un secolo!!! Eh sì, perchè era il 1924 quan-
do, grazie ad un lascito del nostro benemerito 
concittadino Cav. Luigi Chiericati, venne co-
struita la Scuola: era un uomo buono e lun-
gimirante, il quale ha voluto che in paese vi 
fosse un luogo dove formare intellettualmente 
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e spiritualmente i bambini di Campiglia.
Fino al 1991, anno del loro ritorno alla Comu-
nità di appartenenza, la scuola è stata guidata 
dalle “Suore di Maria Bambina”; grazie care 
Sorelle, siete tutt’oggi nei nostri cuori e noi 
bambini ogni giorno diciamo le preghierine 
vicino all’icona di Maria Bambina che ci ave-
te donato.
Un altro caloroso e sentito “GRAZIE” va a 
chi ci ha aiutato in passato e continua a farlo 
sostenendoci economicamente, dalla Contes-
sa Anna Chiericati (scomparsa recentemente) 
alla Banca delle Terre Venete e all’Ammini-
strazione Comunale: grazie al loro contributo 
possiamo continuare a “crescere” e diventare 
dei “futuri campigliesi” modello!
Infine un abbraccio lo dedichiamo a Voi, cari 
campigliesi: da Voi ci sentiamo amati e sappia-
mo quanto anche Voi teniate a questa Scuola 
che da piccoli avete frequentato e vissuto.
 Le insegnanti e le educatrici
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La scuola siamo noi
L’anno scolastico nuovo è iniziato per 80 alunni Scuola 
Primaria “G. Pascoli” di Campiglia nella nuova sede del-
la Casa della Comunità a seguito di lavori di consolida-
mento strutturale del precedente edificio

Tra la novità e la curiosità di piccoli e 
genitori si è svolto il momento iniziale 
dell’accoglienza in cui i nuovi arrivati 

hanno appeso un cuore con il loro nome ad un 
telo dove figurava quello degli altri collegato 
da un filo.
Questo telo sventola ogni giorno con i suoi 
colori e il suo slogan al centro della nuova 
scuola e ricorda a tutti che la scuola siamo 
noi. Il filo che unisce i bambini è sempre l’a-
micizia e quello che lega insegnanti e famiglie 
è sempre la fiducia perché la scuola non è fat-
ta solo di muri ma in primo luogo di persone. 
La nuova scuola è così, piccolina ma sempre 
aperta a nuove proposte e iniziative.
E’ un luogo pieno di idee, dove i bambini pos-
sono fare esperienze, scambiarsi pensieri, le 
penne, la merenda e qualche volta abbracci. 
Dove maestre e maestri insegnano a studiare, 

a immaginare e a stare insieme. 
La scuola è attiva nel promuovere la lettura in 
classe con il prestito bibliotecario e l’acqui-
sto di albi illustrati e libri di qualità. Ad inizio 
anno i bambini hanno visitato la biblioteca 
comunale e parteciparanno nelle prossime 
settimane agli spettacoli teatrali di Lonigo. 
Quest’anno la scuola aderisce inoltre al pro-
getto “Leggiamo insieme” che darà l’oppor-
tunità di utilizzare le Valigie BILL: una serie 
di libri selezionati per diffondere, attraverso la 
lettura, la cultura della legalità e della giusti-
zia. Per la salvaguardia ambientale sono pre-
viste diverse visite guidate, passeggiate nel 
territorio e l’adesione a numerosi progetti: dai 
laboratori di Acquevenete a quelli dell’Arpav 
che attraverso momenti laboratoriali mirano a 
rendere piacevole e motivante l’apprendimen-
to. La partecipazione alla Giornata Ecologica 

darà inoltre modo a tutti i bambini di riflettere 
sulle azioni concrete da adottare per la tutela 
del proprio territorio. 
Merenda sana è un’altra proposta della 
AULSS 8 a cui la scuola aderisce e che in-
sieme a Più frutta e verdura nelle scuole ha 
l’obiettivo di stimolare l’adozione di uno stile 
alimentare sano ed equilibrato in modo da di-
sincentivare il consumo di prodotti ricchi di 
sale o zuccheri e bevande dolci. 
Alla classe quinta è rivolta un’attenzione 
particolare con la partecipazione: al progetto 
di lettura in lingua inglese, per approfondire 
e migliorare la conoscenza della lingua tra-
mite l’ascolto di storie, canzoni, giochi e lo 
storytelling, a Giovani consapevoli organiz-
zato dall’Associazione Donna chiama Donna 
Onlus per il contrasto alla violenza di genere 
nelle relazioni. La proposta formativa si ar-
ricchisce inoltre di alcuni interventi sportivi 
dimostrativi da parte delle associazioni del 
territorio: mini-volley, rugby, kung fu, cicli-
smo…Tali attività si svolgono sia all’aper-
to che nel Palazzetto Comunale. Lo scopo è 
quello di stimolare la voglia di fare attività 
fisica e rappresenta un’importante esperienza 
motoria per i bambini. Per il secondo quadri-
mestre sarà inoltre attivato un corso di danza 
latino americana che vedrà la preparazione di 
uno spettacolo conclusivo previsto per metà 
maggio. Le insegnanti

scuola primaria “G.Pascoli”

12 CAMPIGLIAInformaInforma n°1 Dicembre 2024

Per il prossimo anno scolastico la scuola attende con fiducia i nuovi iscritti.
Il 14 dicembre h. 10.00 si è tenuto l’OPEN DAY. 

Per avere informazioni è possibile contattare
la SCUOLA PRIMARIA “G. PASCOLI”: tel. 333 8063201

 
Tempo scuola di 27 ore settimanali:

• dal lunedì al venerdì ore 8.00 -13.00
e martedì pomeriggio ore 14.00 - 16.00;

• martedì pausa pranzo: ore 13.00 – 14.00
con ritorno a casa o a scuola con sorveglianza gestita dalle insegnanti.

• giovedì, solo per le classi 4a e 5a pausa pranzo: ore 13.00 – 14.00
con ritorno a casa o a scuola con sorveglianza gestita dalle insegnanti





Piccoli spazi ma
grandi aspirazioni
Anche in questo nuovo anno scolastico 2024-25 tutti i 
docenti cooperano per mantenere l’identità del plesso: 
una realtà raccolta e accogliente nella quale i ragazzi 
possono trovare gli stimoli necessari per apprendere e 
conoscere, nel segno del rispetto reciproco e dell’inclu-
sività. La scuola, inoltre, si prefigge di offrire iniziative 
e progetti didattici che consentano agli studenti di co-
noscere i propri punti di forza e di debolezza affinché 
possano acquisire gli strumenti necessari per affrontare 
il mondo come cittadini consapevoli

Attività di orientamento

In questo periodo sta volgendo al ter-
mine l’attività di Orientamento per i 
ragazzi delle classi Terze; il progetto 

si è proposto di far emergere con consape-
volezza le attitudini e le predisposizioni di 
ognuno. Quest’anno, inoltre, molte scuole 
hanno creato piccoli momenti formativi-
informativi all’interno delle classi Terze: 
gli alunni hanno incontrato i docenti e gli 
studenti delle scuole secondarie di secon-
do grado della Rete e hanno potuto rivol-
gere domande precise e concrete.

Attività di
potenziamento linguistico

Per il progetto di potenziamento lingui-
stico durante quest’ anno scolastico i ra-
gazzi di tutte le classi potranno leggere i 
numerosi volumi in lingua inglese della 
biblioteca scolastica che oggi è composta 
da un centinaio di libri, acquistati gra-
zie al contributo dell’amministrazione e 
della Banca. Inoltre, un nutrito gruppo 
di ragazzi sta frequentando ogni lunedì 
pomeriggio un corso di potenziamento di 
lingua inglese finanziato con i fondi del 
PNRR (Dm. 65) per il multilinguismo.

Progetti di educazione
alla lettura

Anche quest’anno si è attivato il proget-
to lettura esteso a tutte le classi. Si tratta 
di una proposta per diffondere la lettu-
ra individuale e silenziosa come pratica 
quotidiana nelle classi e non solo perché 
quest’anno alcune insegnanti si stanno an-
che formando sulla creazione e conduzio-
ne di gruppi di lettura. Il progetto lettura 

ha il suo perno su una routine individuale 
giornaliera che aiuta la sedimentazione 
della pratica della lettura e che ha la dop-
pia finalità di far sviluppare la capacità di 
concentrazione nel silenzio e la capaci-
tà di lettura e comprensione. Con questo 
progetto i ragazzi di tutte le classi hanno 
la possibilità di leggere, ogni giorno, per 
15 minuti in silenzio attraverso libri ap-
positamente per loro. Anche quest’anno 
tutti gli studenti hanno aderito al progetto 
promosso da RBS Vicenza “Leggere tutti. 
LeggerInsieme” grazie al quale tra febbra-
io e marzo arriveranno a scuola le valigie 
di BILL, la biblioteca della Legalità. La 
BILL promuove l’educazione e la diffu-
sione della lettura, nella convinzione che 
le storie svolgano un ruolo fondamentale, 
sia nell’elaborazione di un pensiero com-
plesso, sia nella comprensione della realtà 
e siano strumenti utili anche per promuo-
vere i valori della giustizia e della respon-
sabilità tra le giovani generazioni, al fine 
di costruire un immaginario condiviso, ma 
non uniforme, rigoroso ma non soffocante. 
A giugno dello scorso anno, inoltre, abbia-
mo partecipato alle premiazioni per concor-
so promosso dalla Rete delle biblioteche 
scolastiche vicentine vincendo un premio 
in buoni libro con i quali abbiamo rimpin-
guato le piccole biblioteche di classe che 
si trovano all’interno di ciascuna aula. Da 
settembre, inoltre, grazie ai fondi del PN, 
è stato creato un gruppo di lettura vero e 
proprio all’interno della scuola. Il gruppo 
è guidato da una formatrice esterna, esper-
ta in letteratura per ragazzi, coadiuvata da 
docenti interne. Il gruppo si incontra una 
volta al mese in orario extrascolastico e 

forse avrà la possibilità di diventare prota-
gonista di uno degli eventi previsti a Schio 
legge ad aprile.Continua, inoltre, l’attività 
del TeenLaav del Basso Vicentino che, da 
gennaio 2024, si è arricchito di nuovi adep-
ti e adepte. Il circolo di lettori e lettrici ad 
alta voce, grazie all’aiuto del Comune ed 
in collaborazione con la Biblioteca civica, 
ha organizzato piccoli eventi rivolti ai più 
piccoli in occasione della Maratona di let-
tura, di Halloween e delle feste natalizie.

Giochi matematici
Come da tradizione proseguono le attività 
di potenziamento della matematica, attra-
verso due iniziative. I Giochi matematici 
individuali, organizzati dall’Università 
Bocconi di Milano, nei quali i ragazzi 
devono affrontare situazioni problema-
tiche concrete, che mettono in gioco le 
loro abilità intuitive ed un certo pensiero 
laterale. Ci sono poi i Giochi matematici 
a squadre, con allenamenti mensili che 
si svolgono anche quest’anno nei pome-
riggi del lunedì, nei quali i ragazzi e le 
ragazze vivono delle sfide matematiche 

scuola secondaria “F.Petrarca”

14 CAMPIGLIAInformaInforma n°1 Dicembre 2024



contro decine di altre squadre collegate 
online in simultanea. Per il mese di Mag-
gio si prepara quindi una squadra che si 
confronta con le altre finaliste a Vicenza. 
Questa iniziativa rappresenta una sana 
competizione che stimola non solo cono-
scenze approfondite della matematica ma 
anche crea delle belle collaborazioni tra 
ragazzi di classi ed età diverse. 

Progetti legati
al pn estate e al pnrr

A giugno di quest’anno l’offerta forma-
tiva della scuola secondaria è stata arric-
chita da alcune attività extrascolastiche 
rese possibili grazie ai progetti finanziati 
attraverso i fondi europei. I corsi proposti 
durante l’estate riguardavano temi quali: 
robotica, attività sperimentali e fotogra-
fia. In particolare il corso estivo di foto-
grafia ha permesso ai ragazzi di esplorare 
i propri luoghi del cuore e si è concre-
tizzato in una mostra fotografica ospitata 
negli spazi espositivi del comune. Il cor-
so di scienze ha visto, invece, i ragazzi 
affrontare importanti temi scientifici in 
forma giocosa, culminati in una escur-
sione naturalistica nei Colli Euganei. In 
queste settimane si sta tenendo un corso 
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di Lingua Inglese che verrà ripetuto in 
un altra edizione nei prossimi mesi, così 
come altre attività legate alle discipline 
STEM. Queste attività sono molto arric-
chenti sia per gli studenti che per i forma-
tori (docenti esperti esterni o anche inter-
ni), poiché motivano e sviluppano nuovi 
modi di fare comunità di apprendimento.

Educazione civica
Anche quest’anno verranno portate avan-
ti in modo trasversale e pluridisciplinare 
le attività di educazione civica. Il Co-
mune di Campiglia ha coinvolto tutte le 
classi della Secondaria nella commemo-
razione del 4/11 e nella Giornata contro 
la Violenza sulle donne che ha visto an-
che l’inaugurazione della panchina rossa.

Continuità e
accoglienza classi prime

Lo scorso 3 dicembre le classi Quinte di 
Agugliaro e Campiglia sono state nostre 
ospiti e gli alunni hanno potuto parteci-
pare a divertenti laboratori in classe (con 
i docenti di musica, italiano ed ed.fisica) 
e visitare la scuola con delle guide spe-
ciali. I ragazzi della primaria potranno 
tornare a visitare la nostra scuola insie-
me ai loro genitori sabato 14  dicembre 
dalle 14.15 alle 16.15  durante l’evento 
dell’Open day, nel quale  potranno cono-
scere più nel dettaglio l’ offerta formativa 
e conoscere da vicino altri insegnanti . Vi 
aspettiamo!

Renata Maistrello e Roberta Zoia

Via Pilastri, 23, Campiglia dei Berici (VI)
Telefono: 0444 866439
www.ferrarimelidonio.it

ferrari.melidonio@libero.it



La scuola polacca

Tiro al volo 2024

Sapevate che l’inno nazionale polacco evoca la terra italiana? Le 
sue parole ricordano le legioni polacche che partivano dall’Italia 
per la Polonia per combattere per l’indipendenza del paese sotto 

occupazione straniera. Ebbene, le madri associate alla Ludoteka hanno 
scelto esattamente la direzione opposta: si sono trasferite dalla loro na-
tiva Polonia all’Italia e qui hanno fondato famiglie, per lo più italo-po-
lacche. E sebbene si siano integrate perfettamente nelle comunità locali, 
la nostalgia per il loro paese d’origine, la lingua, la cultura e un forte 
patriottismo hanno portato alla fondazione dell’Associazione “Ludoteca 
delle Famiglie Polacche”. Nel giugno di quest’anno abbiamo festeggia-
to il quindicesimo anniversario dell’attività. C’era una torta di comple-
anno ed ospiti illustri: Barbara Czyżewska, fondatrice della Ludoteca, 
Joanna Wesołowska, Presidente del Consiglio dell’Istruzione in Lingua 
Polacca in Italia, del quale la nostra Scuola Polacca nel Veneto fa parte, 
Anna Golec-Mastroianni, Console Generale della Repubblica di Po-
lonia in Milano, Massimo Zulian, Sindaco di Campiglia dei Berici, il 
comune più accogliente che ci sia,  Gabriele Ferrari, Presidente della 
Fondazione Chiericati che ospita la Ludoteca quasi dall’inizio della 
sua fondazione, Fabio Giacometti, Presidente dell’Associazione NOI 
Campiglia, con la quale la Ludoteca sta collaborando con successo nel-
la preparazione degli eventi. Senza il contributo di queste persone, la 
loro ospitalità e l’aiuto nell’organizzazione dei vari momenti, tutto ciò 
non sarebbe stato possibile. La Ludoteca è stata creata soprattutto per 
i bambini, che - come tutti i bambini - sono vivaci, pieni di fantasia, 
entusiasmo e curiosità di conoscere il paese di provenienza delle loro 

Si è svolta la 24a edizione della manifestazione organizzata 
dall’Associazione Nazionale Libera Caccia di Campiglia dei 
Berici nelle date dal 8 al 15 Agosto 2024. Molta affluenza come 

ogni anno negli 8 giorni consecutivi della durata della festa con af-
fluenza di persone da molte parti delle provincia e fuori. 
Gli spareggi finali hanno portato per il secondo anno di fila al successo 
per il sossanese Christian Giacometti in una batteria composta da 10 
finalisti. La festa si è svolta nella campagna del Sig. Ferrari Giuseppe 
in via Pilastri che si ringrazia molto per la disponibilità e gentilezza che 
è stata fondamentale. Un grande ringraziamento per la riuscita dell’e-
vento va al gruppo di volontari di cacciatori facenti parte della sezione 
comunale che come ogni anno ci mettono grande voglia, passione e 
grande impegno nella preparazione e gestione ed al gruppo degli Alpini 

mamme. Possono farlo nella Scuola Polacca nel Veneto gestita dall’As-
sociazione. La lingua polacca è una fra le più difficili da imparare a 
causa della grammatica ed ortografia complicate (per non parlare della 
pronuncia). Ma ci si arriva tramite canzoni, racconti, poesie, giochi e 
filastrocche. Perché’ l’obiettivo della Ludoteca è quello di avvicinare 
i bambini alla cultura della Polonia. Qui, in mezzo agli altri, i nostri 
bambini bilingue, non si sentono per niente “diversi”, ma “normali”.
La Scuola sono anche le nostre fantastiche Maestre, tutte laureate e pre-
paratissime per svolgere il loro lavoro d’insegnante, ma soprattutto con 
una vera vocazione e il desiderio di trasmettere ai bambini la Polonia che 
portano nel cuore. E non dimentichiamoci di tutti i volontari vicini alla 
Ludoteca e coinvolti nelle sue attività. Ci sono quindi le mamme polac-
che e tanto papà italiani, sempre pronti a dare una mano nell’organizza-
zione degli incontri e delle feste - anche quella dell’anniversario in giu-
gno. Tutti gli associati hanno avuto l’occasione di passare un pomeriggio 
pieno di gioia per ricordare i 15 anni di costante lavoro, il cui risultato è 
ben evidente: le faccine sorridenti dei bambini che con l’orgoglio, tutti 
in fila sotto la bandiera polacca, cantavano STO LAT – auguri di 100 
anni - alla Ludoteca. E noi speriamo che ce ne saranno anche più di cento.

Agata Maria Jankowska - Presidente dell’Ass.ne di Promozione
Sociale “Ludoteca delle Famiglie Polacche”

Il 2 giugno scorso la Ludoteca delle Famiglie Polacche, che si ritrova 
presso la Scuola dell’Infanzia di Campiglia, ha compiuto 15 ANNI! 
Grandi festeggiamenti con la presenza del Console di Polonia. CON-
GRATULAZIONI e i più vivi auguri di un lungo cammino!
 Il Sindaco e l’Amministrazione Comunale

associazioni
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e Pro loco che hanno permesso così ad una buona riuscita dell’evento 
organizzato dal presidente venticinquenne Nicola Gregolo. “A nome 
mio e del gruppo dei cacciatori di Campiglia dei Berici auguro un ca-
loroso augurio di Buone Feste a tutti”. Nicola Gregolo

Fotonotizia



La Pro Loco riparte
con un nuovo mandato

Un anno ricco di emozioni

Nuovo direttivo tra speranze e difficoltà

Il Gruppo Alpini di Campiglia anche quest’anno oltre 
alle cene conviviali dei soci si è visto impegnato in va-
rie occasioni annuali

zione delle sagre, con nuove idee per rinvigorire 
le feste e non cadere nella solita routine.
Un grande ringraziamento va agli sponsor che 
ci vogliono bene, continuando a sostenerci eco-
nomicamente, con l’auspicio che tutto prose-
gua anche per gli anni futuri. La Pro Loco non 
organizza solo le Sagre ma è un’associazione 
sempre presente in paese, disponibile ad aiutare 
operativamente e con impegno, anche tramite 
contributi la scuola materna, la parrocchia ed 
altre associazioni. Inoltre collabora alle attività 
dell’Amministrazione Comunale, si è occupata 
della Cena Paesana ed il pranzo della Polisporti-
va, nella festa di fine stagione, è stata di suppor-
to alla gara ciclistica di settembre e nella prepa-
razione del pranzo della festa di ringraziamento 
a novembre e a dicembre aiuta la Rivereel nel 
saluto natalizio agli atleti e nella notte della Vi-
gilia di Natale offrendo la cioccolata calda dopo 
la S.Messa... in tante altre piccole attività dona 
aiuto e attrezzatura. Nel complesso possiamo 
affermare di essere soddisfatti dell’anno appena 
trascorso; unica pecca che, come da anni acca-
de, nel montaggio e smontaggio strutture si tro-
vano sempre le solite 5/6 persone. Forse non c’è 

associazioni
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A febbraio 2024, grazie a persone che 
hanno creduto al Progetto e che si sono 
messe in gioco, donando tempo e pro-

fessionalità, è stato rinnovato il direttivo, capi-
tanato anche per questo mandato (2024/2028) 
da Silvana Gabaldo, nonostante le continue 
difficoltà dovute dall’adeguamento alle nuove 
riforme e alla burocrazia che rende impegnativa 
qualsiasi attività. Il passaggio non è stato sem-
plice, ma la voglia di continuare ha fatto sì che, 
anche quest’anno, si sia riusciti ad organizzare 
le varie sagre. La sagra di San Pietro, quest’anno 
a causa della pioggia, ha avuto meno affluenza 
rispetto agli ultimi due anni, nonostante il gran-
de impegno della Proloco per rendere l’area ac-
cogliente e più sicura. Molto meglio la festa del-
la birra denominata “Pavarano Rock” svoltasi 
l’ultimo weekend di luglio che ha attirato molto 
pubblico ed ancora, sempre in loc. Pavarano, la 
sagra Madonna della Neve di inizio agosto che 
ha riacquistato splendore con l’afflusso di molta 
gente abituata a passare serate in compagnia, in 
mezzo al verde, in tranquillità e grazie alla no-
stra cucina della tradizione. Spetta ora al diretti-
vo e ai soci il compito di migliorare l’organizza-

la consapevolezza dell’enorme lavoro manuale 
da svolgere in sicurezza, tenendo conto anche 
del complesso percorso burocratico. Se qualcu-
no ha del tempo libero e vuole aggregarsi per 
dare una mano, non solo durante le sagre, ma 
anche prima e dopo, la Pro Loco ne sarebbe fe-
lice. Fra poco partirà la campagna tesseramenti 
per il 2025: vi aspettiamo vecchi e nuovi soci, 
volenterosi di fare e di portare avanti questa 
associazione. Auguriamo a tutti i Campigliesi.
Un sereno Natale e un buon 2025!
 Il direttivo e la presidente

Appuntamenti quali il Carnevale a 
Campiglia, la festa del 25 aprile, 
la festa alla scuola dell’infanzia, 

il trasloco della scuola elementare, il 4 
novembre, il servizio parcheggi alla sagra 
al Pavarano e alla commovente e gioiosa 
consegna delle uova di Pasqua alla Scuo-
la dell’Infanzia; elenchiamo per ultimi gli 
eventi che sono stati per noi molto impor-
tanti e impegnativi: la grande Adunata Na-
zionale Alpini che si è svolta a Vicenza e 
che ci ha visti uniti e numerosi nell’aiutare 
l’organizzazione di vigilanza, il festeggia-
mento del 7 aprile per l’anniversario del 
70° della fondazione del nostro Gruppo 
con il murale dipinto nella parte esterna, e 
in occasione della serata teatrale con l’otto-
bre Campigliese, è stato pubblicato il libro 
con la nostra storia. Per gli ultimi due even-
ti ringraziamo tutti quelli che si sono messi 
a disposizione per aiutarci e anche tutte le 
persone che sono riuscite a partecipare, per 
noi è stato molto importante e di grande 
soddisfazione per tutto l’impegno messo. Il 
capogruppo e tutto il consiglio coglie l’oc-
casione per augurare Buon Natale e Felice 
Anno Nuovo. Il capogruppo Sillo Maurizio



Un omaggio al passato, uno
sguardo al futuro: la sezione ANCR 
prosegue il suo cammino

Celebrazione del
IV novembre

“La sezione ANCR di Campiglia dei Berici ha vissuto un 
momento di grande importanza il 5 luglio scorso, con il 
rinnovo delle cariche sociali e il passaggio di consegne 
alla presidenza”

Quest’anno la sezione ANCR di 
Campiglia dei Berici ha visto 
il passaggio del testimone del-

la presidenza tra Mariateresa Riedo ed 
il sottoscritto, Filippo Carpanese. Per 
me è stato un onore ricevere l’incarico 
dall’assemblea dei soci che si è tenuta il 
5 luglio presso la sede del Gruppo degli 
Alpini. L’incontro si è svolto in un clima 
amichevole, all’insegna della condivisio-
ne dei ricordi tramandati dai propri cari 
che prima di noi hanno aderito alla nostra 
associazione e soprattutto con la consa-
pevolezza di voler partecipare attivamen-
te alla vita associativa. In questa sera-
ta, oltre al presidente, sono stati eletti i 
membri del direttivo della sezione. A loro 
vanno i miei ringraziamenti e sono ono-
rato di saperli vicino nei prossimi anni. 
Grazie quindi a Maurizio Sillo, Roberto 
Zanetti e Franco Cogo. Un grosso grazie 
lo voglio dedicare a Mariateresa Riedo 
che ha preso le redini dell’associazione 
dopo la morte dell’amato marito Fortu-
nato. È stata di fondamentale importanza 
per la nostra sezione che poteva rischiare 
la chiusura. Mariateresa ha guidato la se-

zione ANCR di Campiglia dei Berici con 
grande dedizione e passione, dimostran-
do un profondo attaccamento ai valori 
dell’associazione e alla memoria dei ca-
duti. Grazie al suo impegno, la sezione è 
rimasta un punto di riferimento importan-
te per la comunità locale. Il suo operato 
è stato fondamentale per mantenere viva 
la memoria storica e promuovere la soli-
darietà tra i soci. La tenacia e l’operosità 
di Mariateresa non deve andare perduta, 
anzi deve essere portata come esempio 
e guida per le nostre future attività. Per 
non perdere questo patrimonio umano e 
soprattutto per gratificare queste energie 
profuse, il nuovo direttivo ha assegnato a 
Mariateresa il ruolo di “madrina” dell’as-
sociazione e l’ha omaggiata di una targa 
commemorativa. Ovviamente, nel mio 
discorso di insediamento, non ho potuto 
non citare l’ultimo reduce di guerra an-
cora in vita a Campiglia dei Berici, ad 
Amelio Meneghini è spettato tutto il di-
ritto di essere ricordato e ringraziato per 
il suo encomiabile servizio dato alla Pa-
tria durante la Seconda guerra mondiale, 
e soprattutto, per la sua testimonianza di 

vita che ancora ci dona positività e gene-
rosità. Ovviamente l’associazione non si 
è dedicata solamente nella sua riorganiz-
zazione interna, anzi, anche quest’anno 
ha partecipato assieme alle altre asso-
ciazioni d’Arma e all’Amministrazione 
Comunale all’organizzazione delle com-
memorazioni del 25 aprile Festa della 
Liberazione, del 4 novembre giornata 
dell’Unità Nazionale e delle Forze Ar-
mate e del 5 maggio commemorazione 
dell’eccidio dei fratelli Tagliaferro.
Non sarà tutto qui, grazie anche all’entu-
siasmo che è venuto a crearsi con il nuo-
vo direttivo ci stiamo già muovendo per 
organizzare delle serate formative per il 
prossimo anno, come si usa dire in questi 
casi: “Restate sintonizzati!”.  Un caloroso 
abbraccio a tutta la comunità di Campiglia 
dei Berici da parte del presidente e dell’as-
sociazione ANCR. Filippo Carpanese

associazioni
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Celebrazione dell’Unità Nazionale e 
delle Forze Armate che si è svolta 
alla presenza della classe quinta della 

Scuola Primaria e degli studenti della Scuola 
Secondaria di I grado.
Un ringraziamento agli insegnanti per aver 
preparato gli alunni a condividere dei pen-
sieri, parole e poesie significative con tutta la 
comunità. È stato un simbolo di importante 
senso civico.

Il Sindaco e l’Amministrazione Comunale

Fotonotizia



Un oratorio in cammino
Il Noi Associazione è sempre in continua crescita, come 
una pianta va accudita e amata

In questo 2024 abbiamo raccolto nuo-
vi frutti, consolidato le attività già 
esistenti come le aperture del circolo 

e i giovedì creativi con i bambini, ma ne 
abbiamo creato di nuove come due serate 
in Arena di Verona con il patrocinio della 
Fondazione Arena di Verona per assistere 
alla Aida e al Barbiere di Siviglia e due 
gite fatte in primavera ad Arco e Tenno 
mentre poco tempo fa a Feltre e Pedave-
na. 
L’amore che riceviamo dalle persone ci 
sprona e ricarica a continuare su questa 
strada cercando di fare oratorio inclusivo, 
creando oppurtunità per stare assieme in 
allegria

Il sorriso ha un immenso potere per chi lo 
da e per chi lo riceve.
Anche nel 2024 non sono mancate le col-
laborazioni con le altre associazioni del 
paese, iniziando a lavorare anche con il 
gruppo giovani AC, scambiando idee e 
forza lavoro con la speranza che possa 
essere un punto di partenza. 
Il Noi Ass. è un continuo fermento di 
idee, ma abbiamo bisogno anche di voi 
infatti, con il nuovo anno ci sarà il rin-
novo del consiglio di amministrazione, 
giustamente alcuni consiglieri hanno già 
dato tanto e cercano nuove leve con la 
voglia di progettare assieme nuove av-
venture e accettare nuove sfide.

Fare il volontario ripaga sempre dalle fa-
tiche che si possono incontrare e riempie 
il cuore. Il lavoro di squadra non ci fa 
sentire mai soli ma parte di un gruppo che 
vuole divertirsi per far divertire, vi aspet-
tiamo. Il Consiglio di Amministrazione 
del circolo NOI Don Giuseppe Zanettin 
augura Buone Feste e un ricco 2025 di 
emozioni.
 Il Segretario Michela Turetta

associazioni
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Associazione
Carabinieri
IN FESTA

Domenica 1° dicembre 2024 Festa 
della Virgo Fidelis, un momento 
per ringraziare i nostri Carabinie-

ri della Stazione di Campiglia dei Berici e 
i volontari dell’Associazione Carabinieri.
Grazie ai Sindaci di Agugliaro e Albetto-
ne, al Comandante Vito Conte e al Con-
sigliere Regionale Joe Formaggio per la 
partecipazione. Grazie a Roberto Zanetti 
per l’organizzazione e al Vicesindaco Fa-
bio Giacometti per il supporto tecnico.

Il Sindaco e l’Amministrazione Comunale



Protezione Civile A.N.A.
Squadra Basso Vicentino
Si sta per concludere il 2024, anno ricco di attività per la 
Squadra di Protezione Civile ANA del Basso Vicentino

I volontari sono stati impegnati in mol-
teplici situazioni di emergenze mal-
tempo che, purtroppo, hanno colpito 

vari comuni del Basso Vicentino (Agu-
gliaro, Campiglia dei Berici, Castegnero, 
Nanto e Noventa Vicentina). I volontari 
hanno inoltre partecipato a due interventi 
per ricerche di persone disperse.
Come di consueto sono stati effettuati 
vari servizi di supporto alle Amministra-
zioni locali in occasione di manifestazio-

ni sportive, culturali e ricreative.
Il 2024 è stato anche l’anno dell’Aduna-
ta Nazionale degli Alpini che si è tenuta 
a Vicenza lo scorso Maggio ed anche in 
questa occasione i volontari hanno pre-
stato il loro servizio contribuendo alla 
perfetta riuscita in sicurezza della mani-
festazione. Non è mancata la consueta 
attenzione che viene rivolta alle giovani 
generazioni ed in più occasioni presso 
scuole, patronati, teatri e campi scuola si 
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sono tenuti degli incontri informativi in 
cui sono state trasmesse ai ragazzi alcu-
ne nozioni di base sugli atteggiamenti da 
tenere in caso di terremoto ed alluvioni.
Continua inoltre l’impegno dei volontari 
presso il Magazzino del 3° Raggruppa-
mento che si trova a Campiglia dei Be-
rici, importante e strategico centro logi-
stico della Protezione Civile del Veneto 
e Nazionale. In totale il 2024 ha visto i 
trentacinque volontari della Squadra di 
Protezione Civile del Basso Vicentino 
impegnati in oltre cento diverse attività 
con oltre tremila ore di servizi effettuati.

Capo Squadra Dario De Mori
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Il 10,11 e 12 maggio scorsi si è tenuta la 
storica adunata degli Alpini a Vicenza che 
si è conclusa con una sfilata straordinaria: 

grandissima partecipazione e grandissime 
emozioni! Grazie Alpini!
 Il Sindaco e l’Amministrazione Comunale

L’adunata
degli Alpini
a Vicenza

Fotonotizia
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Gruppo Avada 2024
Un aiuto concreto
e continuo ai nostri anziani

A.V.A.D.A.: “Associazione Volontari As-
sistenza Domiciliare Anziani”. Fare me-
moria del nome completo del Gruppo 
serve, a volte, per ri-focalizzare in poche 
parole il fine dell’attività di volontariato: 
restare accanto ai chi non è più giovane 
nelle proprie abitazioni è il valore-Bene 
che caratterizza l’Associazione

Giunta ormai a 38 anni di “vita”, si elencano proposte 
“vecchie” e nuove compiute nel 2024. 
3 gennaio: visita ai presepi Saveriani di Vicenza, ac-

colti dal nostro carissimo Padre Giuseppe Dovigo e poi tappa a 
Monte Berico partecipando alla Santa Messa
11 febbraio: per la giornata mondiale dell’ammalato, il grup-
po ha organizzato il trasporto di diverse persone a Orgiano, in 
chiesa parrocchiale, per vivere la celebrazione dell’iniziativa 
promossa dall’UNITALSI. 8 marzo: Festa della donna. Si è 
confermato il tradizionale incontro tra donne presso il ristorante 
Il Giardinetto con la partecipazione di una settantina di persone 
fra le quali ha aderito anche un piccolo gruppo di ragazze della 
Fondazione Stefani. Ha fatto visita il Sindaco Massimo Zulian 
che ha raccontato l’origine di questa festa e ha donato a tutte la 
prima poesia fatta in occasione dell’8 marzo da Giuseppe An-
driolo, venuto a mancare qualche giorno prima.
17 marzo: seconda annualità della festa della “putana”. Dopo il 
grande successo dello scorso anno, all’insegna della cucina an-
tispreco, si è riproposta la festa della torta veneta “La putana”. 
Le donne del nostro Gruppo hanno gareggiando con le proprie 
torte. 29 maggio: Pellegrinaggio in pullman alla Abbazia Ci-
stercense di Santa Maria di Follina (Treviso). La piacevole ed 
interessante guida, offerta da una studiosa del restauro, ha fatto 
“gustare” le bellezze artistiche del luogo e descritti particolari 
che una vista superficiale e disattenta non avrebbe consentito di 
apprezzare. 
28 luglio Festa dei nonni. Istituita da Papa Francesco, il Gruppo 
Avada ha collaborato nella diffusione di una locandina specifica 
e nella distribuzione di un Santino con una preghiera. 
31 luglio. L’Amministrazione Comunale ha organizzato un 
incontro aperto alla cittadinanza e tenuto dal Maresciallo Vito 
Conte sul tema “Riconoscere una truffa”: l’AVADA si è prodi-
gata nel diffondere la comunicazione soprattutto presso gli an-
ziani. Molto buona la partecipazione. 
Fine agosto, primi giorni di settembre; si è realizzato il consueto 
soggiorno marino organizzato dal Gruppo Famiglie di Campi-
glia; oltre una decina di ultrasettantenni ha usufruito di un pic-
colo contributo economico dell’Avada per il trasporto a Rimini. 
19 settembre: il nostro Campigliese Amelio Meneghini ha rag-
giunto il traguardo dei 102 anni! E’ stato festeggiato, in quel 

di Pavarano, dal Sindaco Massimo Zulian, dal Rappresentante 
dei Combattenti e Reduci Carpanese Filippo e dal Presidente 
del nostro Gruppo Alpini Maurizio Sillo e da alcuni componenti 
del Gruppo Avada. Numerosa e gioiosa la partecipazione delle 
persone. Sagge le parole pronunciate dal “giovanissimo” Ame-
lio, nominato Sindaco per un giorno: “Volersi bene, aiutarsi e 
restare vicini”
16 ottobre: pellegrinaggio alla Casa natale di Santa Maria Ber-
tilla a Brendola. Come tante volte accade, i luoghi vicini ci sono 
sconosciuti. Visitare la casa della Santa, con la preziosa guida di 
una suora, è stata una piacevole sorpresa per molti di noi. 
20 ottobre: Giornata dell’anziano. La giornata è iniziata con la 
partecipazione alla Santa Messa e, a seguire, con il pranzo pres-
so la sede degli Alpini. Numerosa e molto gradita la partecipa-
zione. A ricordo della festa, ai presenti è stato consegnato un 
fiore. A coloro che non hanno potuto prender parte alla festa, il 
fiore è stato portato a casa dalle volontarie.
In autunno, ciclo di “Terme e Salute”. Alcune persone, in con-
venzione con S.S.N., hanno potuto usufruire del trasporto dei 
volontari per seguire le cure termali ad Abano.
Il Gruppo continua a mettere a disposizione diverse attrezzature 
per il sostegno alla persona in difficoltà motorie (carrozzine, 
deambulatori, stampelle, letti attrezzati…) e consegna anche 
materiale igienico-sanitario. Durante l’anno numerose le dona-
zioni, sia di ausili che di pannoloni, da parte di privati. Molte 
grazie! Gli autisti del Gruppo – aumentati di due unità - si sono 
messi a disposizione per il trasporto di persone bisognose pres-
so strutture ospedaliere, stabilimenti termali e altro. Una volta 
al mese si recano a Verona per prendere alimenti per conto del 
Gruppo Caritas, che provvede a distribuire a sua volta alle fa-
miglie bisognose.
Sempre graditi ed attesi gli auguri di buon compleanno portati 
a casa del festeggiato, soprattutto se si tratta di persone sole; 
questo piccolo gesto dona letizia alla giornata. 
Durante l’anno, si sono tenuti i settimanali incontri nella sede 
Avada, adiacente il Comune; il martedì pomeriggio, alcune vo-
lontarie allietano con tombolate, partite a carte, torte, e sorrisi 
quanti partecipano alla bella “compagnia”.
Prima di Natale, se possibile, è prevista la visita ai nostri anziani 
ospiti nelle Case di Riposo portando un piccolo pensiero.
Si ringraziano:
• Volontari e volontarie del Gruppo 
• Barbara e Giovanna per la preziosa e costante collaborazione, 
• L’Amministrazione Comunale, la Banca delle Terre Venete, 
tutte le associazioni campigliesi e tutte le persone che danno una 
mano al Gruppo.

La Pace si costruisce con piccoli gesti scegliendo ogni giorno 
quello che dona unione. A nome di tutti i componenti il Gruppo, 
si augura un Santo Natale e un sereno 2025 a tutti i Campigliesi.

Il Gruppo Avada Carlo Padovan
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Notizie dalla Parrocchia
dei Santi Pietro e Paolo

Un aggiornamento
dal Gruppo Caritas

Un altro anno sta finendo, e l’obiet-
tivo dei nostri sacerdoti è quello di 
portare avanti una pastorale sempre 

più inserita nella vita dell’UP/7. Cammina-
re insieme, programmare insieme, pregare 
insieme, formare insieme. 
Anche quest’anno sono stati 
celebrati i sacramenti in tutte 
le parrocchie, e siamo arrivati 
alle porte di un nuovo Avven-
to. Tutte le attività formative 
procedono regolarmente, anzi 
si auspica che catechisti, ani-
matori e genitori si impegnino 
a fare un percorso insieme per 
la crescita delle nuove gene-
razioni. Sabato 30 novembre 
tutti i cori polifonici e giova-
nili hanno partecipato all’ani-
mazione della messa delle ore 18 ad Orgiano 
in occasione della festa di Santa Cecilia, pa-
trona della Musica e del Canto, un’altra occa-
sione per camminare insieme.
Anche il Canto della Stella è imminente, il 

gruppo partirà martedì 3 dicembre con ritrovo 
in piazza alle ore 19. Ringraziamo sin d’ora 
tutti coloro che vi parteciperanno e soprattut-
to gli organizzatori, coraggiosi di uscire ogni 
sera nonostante la brutta stagione. Una novità 

importante c’è comunque! Da 
alcuni giorni vi sarà capitato 
di sentire il suono delle cam-
pane: in effetti la ditta Manie-
ro ha installato un “campanile 
elettronico”: una centralina 
Belltron DMC 370EA, pro-
grammabile con 500 suonate 
diverse. Questa soluzione ci 
permette di seguire con calma 
tutte le procedure per la si-
stemazione della cella e delle 
campane e consente al suono 
delle campane, nuovamente, 

di ritmare i momenti delle nostre giornate e 
della nostra Comunità Parrocchiale. Infine 
anche la nostra parrocchia si prepara a cele-
brare attraverso varie iniziative il Giubileo del 
2025, anno Santo! Mariangela Gazzetta

Il nostro gruppo procede 
sempre in collaborazione 
con il Comune provvedendo 

2 volte al mese a fornire a fami-
glie indigenti, alimenti quanto 
mai necessari.
Il gruppo è formato da 7 persone che a tur-
no si suddividono i compiti, per una mi-
gliore realizzazione di questo servizio.
Ci rivolgiamo una volta al mese al Banco Ali-
mentare di Verona, che ci fornisce alimenti di 
diverso genere; coloro che gestiscono il Ban-
co Alimentare in questi ultimi tempi hanno 
fatto presente che le persone che necessitano 
di un aiuto, sono sempre più in aumento e ciò 
fa molto pensare che i bisogni a livello sociale 
ed economico siano sempre più emergenti. 
Ringraziamo gli autisti volontari che provve-
dono a ritirare a Verona gli alimenti previsti.
Una cosa bella è che ogni tanto persone ge-
nerose “bussano alla nostra porta” per offrire 
alimenti di-versi che poi vengono distribuiti, 
non a caso, bensì a persone regolarmente se-
gnalate, insieme a quanto il Banco alimentare 
ci dona. Un generoso grazie a chi ci sostiene.

Mariangela Gazzetta

dalla parrocchia
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Azione
Cattolica
UP7
Accendiamo la Speranza.
Vieni, “prendi il largo”!

Azione Cattolica UP7, “La speranza è 
l’ultima a morire”, ci ripetiamo spes-
so, con un velo di sconforto e nostal-

gia. Per alcuni, però, sembra già perduta, mor-
ta e sepolta. E allora, perché papa Francesco 
continua a dirci che la speranza non delude? 
Perché essa ci permette di sognare, affronta-
re le difficoltà e trovare il coraggio di uscire 
dal porto sicuro per “prendere il largo” (Lc 5, 
1-11). Certo, c’è sempre il rischio: cosa tro-
veremo? Reti piene o vuote? Ma è proprio in 
questo rischio che la speranza si fa viva, in-
segnandoci che ogni fatica può diventare una 
possibilità e ogni dubbio un nuovo inizio.
Anche quest’anno, noi di Azione Cattolica ci 
siamo. Ci prendiamo questo rischio. Carichi 
delle esperienze estive, iniziamo un nuovo 
cammino associativo. Spinti dal percorso si-
nodale, vogliamo andare oltre i confini, cer-
ti di appartenere a una realtà fluida, vivace e 
gioiosa. Siamo pronti a raggiungere chiunque 
ne senta il bisogno, in tutta l’Unità Pastorale 
Sette. Dai più piccoli agli adulti, ogni fascia 
di età trova il proprio spazio per crescere nel-
la fede e nella comunità. I ragazzi dell’ACR 

imparano a osare, fidandosi come Simone di 
Gesù. Riconoscono ciò che conta davvero, 
imparando a scegliere con consapevolezza. I 
Giovanissimi (14-18 anni), invece, scoprono 
la propria vocazione. Rispondono all’invito di 
Gesù, pronti a vivere da protagonisti la scena 
della vita: “Prendi il largo”. I giovani, dai 19 
ai 30 anni, affrontano dubbi e fragilità, trasfor-
mandoli in forza. Insieme trovano quella luce 
che dà senso al cammino. Gli adulti riscopro-
no la bellezza della quotidianità, cambiando 
prospettiva e rileggendo con stupore il proprio 
cammino di fede. Le famiglie, infine, rafforza-
no la comunità: quando i genitori si impegnano, 
l’esempio crea legami e la Chiesa si fa viva. Il 
nostro obiettivo? Dare a tutti una vera espe-
rienza di comunità cristiana. Essere il motore 
di una Chiesa viva, in grado di trasformarsi e 
rispondere ai bisogni del nostro tempo. Ci im-
pegniamo con coraggio, dialogando con altre 
realtà associative e partecipando a percorsi con-
divisi a livello vicariale e diocesano. È in queste 
esperienze di condivisione e crescita che ravvi-
viamo la fiaccola della speranza. A Natale, con 
l’inizio dell’Anno Santo e del Giubileo, si apre 

un’opportunità unica. Un evento che abbracce-
rà tutta la società: adolescenti, adulti, lavoratori, 
governanti, poveri. Sarà un tempo di riflessione 
e rinnovamento. Siamo chiamati a fermarci, a 
fare il punto, a ristabilire un rapporto autentico 
con le persone, il creato e Dio. Un invito a por-
tare luce là dove non c’è. Costruire pace, acco-
gliere chi è in difficoltà, camminare accanto a 
detenuti, malati, giovani pieni di sogni, migran-
ti, anziani e poveri: questi sono i segni concreti 
della speranza. Dare speranza non è un gesto 
simbolico, ma un impegno reale e quotidiano. 
Significa tenere accesa la luce della propria lan-
terna e portarla tra la gente, illuminando i passi 
di chi è nel buio. È un lavoro di giustizia e cura 
che ci coinvolge tutti. L’8 dicembre diremo sì 
a tutto questo. Sì all’impegno di una comunità 
che si rinnova e si dona, testimoniando con fi-
ducia e coraggio la luce della speranza. 

Filippo Orlando
Presidente Azione Cattolica UP7

In alto a sin: pellegrinaggio diocesano al Monte 
Summano. In alto a dx: Pellegrinaggio Giovani
al Santuario Madonna della Corona



Festa del RingraziamentoIl Festival della Storia

I luoghi del cuore in mostra

Prendi un libro, lascia un libro

cultura ed eventi
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La Parrocchia di Campiglia dei Berici in collaborazione con la 
Proloco e gli Agricoltori del Paese, col patrocinio del Comune 
di Campiglia dei Berici, hanno organizzato la Festa del Ringra-

ziamento domenica 17 novembre scorso, con la tradizionale esposi-
zione e benedizione dei mezzi agricoli. Presenti anche i bambini delle 
Scuole di Campiglia che hanno preparato una mostra. Complimenti a 
Tiziana e Jessica Sillo per la bellissima e ben curata composizione orto-
frutto-floreale preparata per l’occasione.

Il Sindaco e l’Amministrazione Comunale

Il 23 ottobre scorso si è svolta al Palazzo Liviano di Padova la tavola 
rotonda dedicata ai 10 anni di Venezia da Terra - Festival della Sto-
ria. Rappresentanti del mondo universitario e dei Comuni partners 

dell’Area Berica si sono confrontati sul percorso fatto finora, con uno 
sguardo alla prossima edizione del festival, in programma per la prima-
vera del 2025. Siamo già al lavoro! A presto!

Il Sindaco e l’Amministrazione Comunale

Martedì 9 luglio alle ore 12:30 nelle sale del Comune di 
Campiglia è stata inaugurata la mostra fotografica degli 
studenti della Scuola Secondaria di I Grado ‘F. Petrarca’, 

realizzata all’interno del progetto Photovoice LAB in collaborazio-
ne con il club fotografico “Il Campanile”.

Il Sindaco e l’Amministrazione Comunale

Ricordiamo che e’ sempre presente la postazione con la casetta 
rossa dei libri in fondo a Via Luigi Chiericati (laterale destra) 
a Campiglia dei Berici. Una bellissima iniziativa ideata e rea-

lizzata dagli abitanti del quartiere nel 2021, che invita tutti i cittadini, 
adulti e piccini, a prendere un libro in prestito e lasciarne un altro in 
cambio, in un luogo rilassante circondato dal verde. È stata arricchita 
con libri donati dalla Biblioteca di Campiglia dei Berici dai Campi-
gliesi. Un bellissimo simbolo di condivisione e di senso di comunità. 
Grazie a chi ha realizzato questa postazione e a chi ha donato i libri, e 
ci auguriamo questo scambio continui. Buona lettura!

Il Sindaco e l’Amministrazione Comunale
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La gentilezza non è solo un gesto, ma 
un vero e proprio strumento per co-
struire relazioni autentiche e rafforzare 

il senso di appartenenza. Per questa ragione, 
il gruppo Campiglia Giovane ha organizza-
to due eventi che hanno reso questi principi 
concreti e partecipativi, regalando momenti di 
riflessione e condivisione.

Il pomeriggio di domenica 29 settembre ha 
visto protagonisti i bambini e i ragazzi della 
comunità in un’atmosfera di festa e parteci-
pazione. L’appuntamento, iniziato alle 15:00 
presso la Biblioteca Comunale e nel cortile 
delle scuole medie, è stato un’occasione per 
trasmettere i valori della gentilezza in maniera 
semplice e coinvolgente: attraverso il gioco. 
I partecipanti, guidati dal gruppo Campiglia 
Giovane, si sono cimentati in attività che pro-
muovono la collaborazione e il rispetto reci-
proco, concludendo con un gesto simbolico: 
la coloritura della panchina viola della genti-
lezza.
Ma perché proprio il viola? Questo colore na-
sce dall’unione del blu, simbolo di profondità, 
e del rosso, che richiama la concretezza. È un 

La gentilezza protagonista a Campiglia:
giochi, colori e riflessioni

colore che rappresenta perfettamente l’essen-
za della gentilezza: un equilibrio tra empatia e 
azione. La panchina, situata davanti al Palaz-
zetto Comunale, è diventata così un simbolo 
visibile e tangibile di un valore che dovrebbe 
essere vissuto quotidianamente.
Il secondo appuntamento si è svolto sabato 5 
ottobre, davanti al PalaCampiglia. Qui è stata 
inaugurata la Panchina Viola della Gentilez-
za, con la partecipazione dell’amministrazio-
ne comunale, del sindaco e dell’assessore alla 
Gentilezza, Debora Martini. Durante il suo di-
scorso, l’assessore ha sottolineato l’importan-
za della gentilezza come valore quotidiano: 
“Possiamo viverla in ogni ambiente: a scuola, 
in famiglia, al lavoro. La gentilezza fa bene 
a tutti”.
L’assessore ha ricordato come la gentilezza 
sia fondamentale per rafforzare i legami so-
ciali e migliorare il vivere comune: “Un sor-
riso o un gesto disinteressato possono fare la 
differenza, soprattutto nei momenti di diffi-
coltà. Scegliere la gentilezza ogni giorno ci 
permette di costruire una comunità più coesa 
e solidale”. L’inaugurazione, arricchita dalle 
riflessioni di Don Giuseppe Miola, ha reso la 

panchina un simbolo concreto e visibile dei 
valori di rispetto e attenzione verso gli altri, 
invitando tutti a farne una pratica quotidiana.

Leonardo Zen

Campiglia Giovane: nuovi iscritti e
un calendario di eventi per la comunità

La Consulta Giovani di Campiglia si rinnova 
con l’ingresso di nuovi iscritti, pronti a met-
tersi in gioco per organizzare iniziative che 
coinvolgano la comunità. Il progetto, forte-
mente voluto dall’amministrazione comunale 
e dal presidente dell’associazione Sebastiano 
Barollo, punta a valorizzare il ruolo dei giova-
ni nella vita del paese, creando spazi di con-
fronto e proposte concrete per il futuro.
Subito dopo le elezioni, i nuovi membri della 
Consulta si sono riuniti per definire le linee 
guida delle loro attività. Il primo incontro è 
stato un’occasione per conoscersi e gettare le 
basi di un programma annuale che mira a ri-
spondere alle esigenze delle nuove generazio-
ni senza dimenticare il legame con le tradizio-
ni. Tra le idee emerse, c’è stata una particolare 
attenzione alla creazione di spazi dedicati allo 
studio e all’organizzazione di eventi culturali 
e ricreativi.
Le prime iniziative hanno già trovato un posi-
tivo riscontro. Tra settembre e ottobre, la Con-
sulta ha debuttato con le Giornate della Gen-
tilezza, un progetto rivolto ai bambini e alle 
famiglie, che ha visto i giovani organizzatori 
impegnati in giochi e attività educative. Que-
sto appuntamento ha permesso di costruire un 
dialogo tra generazioni, mettendo i più piccoli 
al centro di un’esperienza di condivisione e 
partecipazione.
A seguire, con l’occasione della prima sera-
ta dell’Ottobre Campigliese, la Consulta ha 
organizzato un aperitivo musicale davanti al 
municipio, coinvolgendo il Trio Acustico Ita-
liano. L’evento, che ha attirato giovani e adul-
ti, ha segnato un momento di aggregazione e 
festa, dimostrando come sia possibile unire 
tradizione e innovazione per creare iniziative 
che parlano a tutti.
L’energia e la volontà di questo gruppo non si 
fermano qui. I nuovi membri guardano già al 
prossimo anno con il desiderio di ampliare le 
proposte, sperimentando nuove idee e colla-
borazioni con altre realtà del territorio.
Attraverso queste attività, Campiglia Giova-
ne si propone non tanto di celebrare sé stes-
sa, quanto di creare un legame tra passato e 
futuro, offrendo ai giovani un ruolo attivo 
nella vita comunitaria e mantenendo viva la 
tradizione di partecipazione che caratterizza il 
paese. Leonardo Zen

Ogni anno, l’ultima settimana di settembre si celebra-
no le Giornate Nazionali dei Giochi della Gentilezza, 
un’iniziativa che si propone di diffondere i valori di so-
lidarietà, inclusione e rispetto attraverso il gioco e il 
coinvolgimento delle comunità



102 anni di
Amelio Meneghini

Addio a Giuseppe “Beppone” Andriolo,
l’anima delle manifestazioni del Basso Vicentino

La chiusura del
Panificio Nalin

Sabato 30 Novembre scorso, dopo 86 anni di attività, ha chiuso lo 
storico PANIFICIO NALIN.
Campiglia si è raccolta in una grande festa per ringraziare Fa-

biola e Mario, che per tanti anni hanno portato il loro ottimo pane sulle 
nostre tavole e hanno fatto del loro negozio un punto di incontro per 
la comunità. Hanno impastato non solo farina, ma dedizione e amore, 
regalando al nostro paese il profumo caldo del mattino, il sapore della 
tradizione e il conforto della quotidianità. Con loro va in pensione un 
pezzo della nostra storia, ma il calore del forno Nalin resterà acceso nei 
ricordi di tutti noi. GRAZIE!
 Il Sindaco e l’Amministrazione Comunale

Giovedì 19 settembre è 
stato festeggiato insieme 
alla famiglia, agli amici, 

al Sindaco di Campiglia dei Be-
rici e ai rappresentanti del grup-
po AVADA, dell’Associazione 
Combattenti e Reduci e degli 
Alpini, il 102esimo compleanno 
del campigliese reduce di guerra 
Amelio Meneghini. Classe 1922, 
aveva solo ventun anni e faceva 
l’aviere quando è stato catturato 
nel 1943 al fronte in Dalmazia, e 
in seguito internato nei lager na-
zisti di Berlino. Dopo il 25 aprile 
1945, liberato dai russi, riuscì a 
ritornare a casa, dopo un mese di 

cammino e salendo sulla «Vaca Mora», solamente il 2 settembre 1945. 
La sua ricetta di lunga vita si riassume in 4 punti: 1. Non voler male a 
nessuno; 2. Avere sempre fede e speranza; 3. Sapersi accontentare; 4. 
Mangiare poco. Sempre brillante e pronto nelle risposte, Amelio è un 
grandissimo esempio di forza e tenacia.
 Il Sindaco e l’Amministrazione Comunale

Nel cuore del Basso Vicentino, un vuo-
to immenso si è aperto con la recente 
scomparsa di Giuseppe Andriolo, un 

vero e proprio pilastro della comunità locale. 
Conosciuto affettuosamente come “Beppone” o 
“Beppo”, Giuseppe Andriolo si è distinto per le 
sue capacità, il suo impegno nel volontariato e 
il suo calore umano che hanno reso uniche tutte 
le manifestazioni a cui ha partecipato. Appas-
sionato di fotografia, tecnologia audio-video 
e informatica, Giuseppe era sempre presente 
con le sue macchine fotografiche, videocamere 
e attrezzature, offrendo generosamente le sue 
competenze per documentare e animare gli eventi sia a Campiglia che 
nei paesi circostanti. Non solo un tecnico, ma anche un amico di tutti, 
Giuseppe si è guadagnato il rispetto e l’affetto di intere generazioni. 
Come “bidello” nelle scuole di Albettone, Pojana e Campiglia, ha la-
sciato un’impronta indelebile sui giovani che ricorderanno per sempre 
la sua simpatia e il suo sostegno. Ma non era solo un uomo di tec-
nologia, era anche un artista della parola. Le sue poesie, cariche di 
allegria e sentimento, hanno accompagnato ogni evento e celebrazio-
ne, rendendo ogni occasione speciale. Dalle ricorrenze religiose alle 
giornate dedicate alla memoria e alla sensibilizzazione sociale, dalle 
barzellette e colmi alle poesie dedicate alle singole persone, Giuseppe 
ha saputo regalare parole che resteranno nel cuore di tutti coloro che 
hanno avuto il privilegio di conoscerlo. L’ultima manifestazione alla 

personaggi
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quale ha partecipato è stata la Festa della Befana e la premiazione dei 
Presepi. Doveva essere presente anche il 25 febbraio, al Carnevale dei 
Campigliesi, ma la sua mancanza ha colto tutti di sorpresa. Due giorni 
dopo nella serata del 27 febbraio, proprio nei gruppi dove lui inviava le 
sue poesie e foto, è arrivata la notizia che ha lasciato tutto il paese senza 
parole. Una notizia che è risuonata con il fragore di una bomba, “Bom-
ba” come la canzone che non faceva mai mancare quando animava con 
le sue innumerevoli play-list le feste paesane. Giuseppe Andriolo era 
uno di quei personaggi che lasciano un vuoto incolmabile dietro di sé. 
La sua presenza calorosa, la sua generosità e la sua passione resteranno 
per sempre nei ricordi di chiunque abbia avuto la fortuna di incrociare 
il suo cammino. Addio, caro Giuseppe. Il tuo viaggio è iniziato, ma il 
tuo ricordo resterà eterno tra noi. Miriam Barollo



La storia di Sant’Anna

Anna era sposata con Gioacchino, e vivevano a Gerusalemme. 
Per molti anni, la coppia non riuscì ad avere figli, un fatto che 
nella cultura ebraica dell’epoca era visto come una disgrazia. 

Tuttavia, dopo ferventi preghiere e un’apparizione angelica, Anna ri-
mase miracolosamente incinta e diede alla luce Maria, destinata a di-
ventare la Madre di Gesù. Sant’Anna è oggi patrona di molte città e 
paesi in tutto il mondo, e la sua festa è celebrata con grande fervore.
Sant’Anna è spesso raffigurata nell’arte cristiana in vari modi. Una 
delle rappresentazioni più comuni la mostra con la figlia Maria e il 
nipote Gesù, sottolineando il suo ruolo nella storia della salvezza. In 
altre iconografie, è rappresentata come un’anziana donna con un libro, 
simbolo della sua sapienza e della sua educazione religiosa impartita 
alla figlia Maria.
La ricorrenza di Sant’Anna è il 26 luglio e anche questo anno alcune 
signore campigliesi con il nome Anna (o nomi composti o derivati) 
si sono ritrovate a festeggiare il loro onomastico preso il Ristorante 
Il Giardinetto di Campiglia dei Berici: questo è stato il loro secondo 
appuntamento. Che belli questi momenti conviviali che offrono l’op-

portunità di conoscersi meglio e creare dei legami più profondi!
Il tutto si è svolto grazie all’organizzatrice Vaccaro Anna Teresa che 
anche nel 2025 manterrà questa bella iniziativa. Carissime Signore 
Anna, Anna Maria, Rosanna… (e tutte Voi carissime signore con il 
nome composto o derivato) …. non mancate all’appuntamento del 
prossimo anno, il 26 luglio 2025 Vi aspetta!

Barbara Battaglia

Commemorazione dell’eccidio
dei fratelli Tagliaferro

Un “grazie” alla maestra
Paola Vignaga

personaggi
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Il 5 maggio 1944, 80 anni fa, i fratelli Aldo e Gerardo Tagliaferro 
venivano assassinati dai fascisti davanti ai loro famigliari impo-
tenti. Abbiamo ricordato questo tragico evento assieme ai ragazzi 

della Scuola Secondaria di Primo Grado alla presenza del Cardinale 
Ezzati, il nostro Don Riccardo, che ci ha fatto dono della sua parte-
cipazione e delle sue preziose parole. Bisogna stare uniti, ci ha detto, 
bisogna vivere in armonia e collaborare per il bene comune.
Osvaldo Tagliaferro ci ha invece ricordato come la sua famiglia sia 
riuscita a trasformare lo straziante dolore di questa barbarie in bene, 
scegliendo di essere gentili, di non chiudersi nel rancore, di partecipare 
con positività alla vita della comunità.

Il Sindaco e l’Amministrazione Comunale

Un immenso GRAZIE alla nostra “Campigliese” MAESTRA 
PAOLA, che ha raggiunto il traguardo della pensione. Il paese 
di Campiglia ti è grato, cara Paola, per il tuo appassionato la-

voro e per la tua dedizione. Un grande abbraccio, colmo di riconoscen-
za! Il Sindaco e l’Amministrazione Comunale



45° Ottobre campigliese:
La manifestazione culturale
più longeva del basso vicentino
L’Ottobre Campigliese quest’anno ha festeggiato i suoi 
45 anni, confermandosi come la rassegna culturale più 
longeva del Basso Vicentino

Nel corso degli anni, si è caratterizzata 
per aver proposto gratuitamente, nel 
mese di ottobre, eventi musicali, tea-

trali, artistici e culturali per la comunità cam-
pigliese e non. L’inizio è avvenuto il pome-
riggio di sabato 5 ottobre con l’inaugurazione 
della panchina viola della gentilezza davanti al 
Palazzetto Comunale. In tale occasione è stato 
dato un riconoscimento alle studentesse e agli 
studenti della Scuola secondaria di I° grado di 
Campiglia, che hanno curato insieme ai loro 
docenti la mostra fotografica “I luoghi del 
cuore”, la quale ha colorato le sale del Muni-
cipio a partire da giugno 2024. A conclusione 
della giornata si è tenuto un aperitivo musicale 
organizzato dall’associazione Campiglia Gio-
vane con il gruppo TAI, Trio acustico italiano 
di Noventa Vicentina.  Il giorno seguente, do-
menica 6 ottobre, in Villa Repeta-Bressan alle 
ore 17:30, si è svolta la presentazione del libro 
Micropolitica della rappresentanza. Dinamiche 
di potere a Venezia in età moderna di Giovanni 
Florio, edito da Carrocci nel 2024. Il volume 
ha indagato le strategie adottate dalle comunità 
suddite di Venezia in età moderna per ovviare 
all’esclusione dal corpo di governo della Se-
renissima Repubblica, riservato al patriziato 
veneziano. La settimana successiva, sabato 12 
ottobre alle ore 20:45 nella Chiesa di S. Pietro, 
si è tenuto come di consueto un concerto della 
rassegna “XXVII Festival Concertistico Inter-
nazionale - Organi storici del Vicentino.” Ro-
salba Cipriani è stata all’organo Agostini 1841, 
accompagnata dal coro Amicanti di Malo, sot-
to la direzione di Stefania Lanaro.  Il festival 
è proseguito nella serata di venerdì 18 ottobre 
nella Sala del Consiglio con la presentazione 
del libro Xe rivà el Pojana di Turiddu Busato, 
che ha narrato la storia, i personaggi e gli aned-
doti dell’Almanacco Meteorognostico Vicenti-
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Sabato26 ottobre Teatro Parrocchiale commedia a cura della Compagnia “Il Covolo”

Sabato 12 ottobre Chiesa di S. Pietro concerto della rassegna
“XXVII Festival Concertistico Internazionale - Organi storici del Vicentino”.

Sabato 19 ottobre PalaCampiglia spettacolo a cura della Compagnia dell’Angelo
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no El Pojana, che prevede il tempo da ben tre 
secoli (1830-2024).  Il giorno successivo, saba-
to 19 ottobre, nel PalaCampiglia, in occasione 
dei 70 anni del gruppo Alpini di Campiglia, è 
stato messo in scena lo spettacolo “Dalla cima 
alla valle… fra chi lascia e chi riceve”, a cura 
della Compagnia dell’Angelo. Si è trattato di 
uno spettacolo musico-teatrale ispirato alla sto-
ria dei profughi di guerra del Vicentino. L’e-
vento conclusivo si è svolto sabato 26 ottobre 
nel Teatro Parrocchiale con la commedia bril-
lante in italiano di Valerio di Piramo, “Nome 
in codice: Afrodite”, a cura della Compagnia 
Il Covolo. Durante la serata si è tenuta la pre-
miazione degli studenti meritevoli dell’a.s. 
2023/2024: Emma Tosetto e Sofia Munari per 
la Secondaria di I grado e Zoe Mazzaron per la 
Secondaria di II grado. Miriam Barollo

Venerdì 18 ottobre Sala del Consiglio
presentazione del libro di Turiddu Busato

Sabato 5 ottobre inaugurazione
della panchina viola della gentilezza

davanti al Palazzetto Comunale.

Domenica 6 ottobre Villa Repeta-Bressan la presentazione del libro di Giovanni Florio

Sabato 5 ottobre aperitivo musicale
con il gruppo TAI Trio acustico

italiano di Noventa Vicentina
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POJANA MAGG.POJANA MAGG.
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Seconda “Festa della Torta
putana e della cucina antispreco”

Il 16 e 17 marzo scorsi a Campiglia dei Berici, si è svolta 
con grande successo la seconda edizione della Festa del-
la Torta Putana e della Cucina Antispreco, organizzata 
in collaborazione tra il Comune di Campiglia, Slow Food 
Area Berica, l’UNPLI Colli Berici e le associazioni locali

Sabato presso il Teatro Parrocchia-
le, si è tenuto uno show cooking 
condotto da Mariano Braggion, 

dedicato all’utilizzo del carciofo in cuci-
na, seguito da una degustazione di piatti 
creati con ingredienti recuperati tra cui 
polpette di zucchine, frittate con carcio-
fi e una zuppa inglese/tiramisù preparata 
con l’utilizzo della Colomba pasquale, il 
tutto accompagnato dai vini della canti-
na Mattiello di Costozza di Longare. La 
giornata è stata un’occasione interessante 
per scoprire nuove ricette e approfondire 
l’importanza della cucina antispreco. 
Nella mattinata di domenica, nella sala 
Consiliare di Campiglia, si è tenuta la 
consueta presentazione annuale delle at-
tività dell’UNPLI Colli Berici, consul-

tabili sul sito www.colliberici.it. All’in-
contro hanno partecipato il presidente 
dell’UNPLI Giorgio Vaccherelli, il Con-
sigliere Regionale Marco Zecchinato, 
il Presidente della Provincia di Vicenza 
Andrea Nardin, il Presidente Provincia-
le dell’UNPLI Bortolo Carlotto e vari 
Sindaci e rappresentanti dei 24 comuni 
dell’Area Berica. Durante la riunione è 
stata ribadita l’importanza della diffu-
sione delle Pro Loco in ogni comune, sia 
come valore aggiunto per le comunità 
che dal punto di vista sociale, conside-
rando la rete creata nel territorio. Il Bas-
so Vicentino risulta essere una delle aree 
più attive della regione Veneto e tra le 20 
aree riconosciute in Italia dal programma 
MAB Unesco, in virtù della sua capacità 

di armonizzare uomo e ambiente.
Domenica pomeriggio, la festa si è tra-
sferita nella piazzetta adiacente al teatro, 
dove sono stati allestiti gli stand delle as-
sociazioni locali, gonfiabili per i bambini 
e l’accompagnamento musica della Phi-
larmonic Fantasy Band, creando un’at-
mosfera festosa e coinvolgente. Hanno 
partecipato all’evento sette associazioni 
del paese tra cui AVADA (Associazione 
volontari assistenza domiciliare anziani 
di Campiglia), il Gruppo artisti “L’arte 
in comune”, la Protezione Civile-ANA, 
l’ANC Carabinieri, il Nido e la Scuola 
per l’infanzia “Fondazione Chiericati”, il 
NOI Associazione e la Pallavolo Campi-
glia, insieme alle Pro loco di Campiglia, 
Nanto e Mossano, presentando ognuna la 
propria versione della tradizionale Torta 
Putana, preparata con ingredienti sem-
plici ma dal sapore autentico. Le torte 
sono state valutate da due giurie, tecnica 
e popolare, che hanno dovuto giudicare 
ogni torta in base a cinque criteri: dalla 
doratura alla fragranza, dalla morbidez-
za all’adesività per finire con l’armonia 
dei gusti. La giuria tecnica era composta 
dal Consigliere Regionale Marco Zecchi-
nato, Attilio Saggiorato Responsabile di 
Slow Food Area Berica, Andrea Mattiel-
lo della Cantina Mattiello di Costozza di 
Longare, il pasticcere Massimo Cenci e 
Mariano Braggion socio/cuoco di Slow 
Food Area Berica. La giuria popolare, 
invece, era composta da Anna Maria 
Zanchetta cuoca e scrittrice, Tania For-
menton segretaria IPA, Luca Garolla Pre-
sidente della Condotta Slow Food Area 
Berica, l’apicoltore Andrea Pastorello e 
Michele Pigozzo insegnante e narratore 
del gusto. Per i giurati non è stato faci-
le scegliere, tutte le torte erano di ottima 
qualità, ma alla fine la torta della Palla-
volo Campiglia si è aggiudicata il primo 
posto secondo la giuria popolare, mentre 
la torta dell’ANC Carabinieri è stata pre-
miata dalla giuria tecnica. In concomitan-
za con il concorso era possibile visitare 
presso le sale municipali le opere degli 
artisti campigliesi Luciano De Marchi 
con le sue sculture in legno, i quadri di 
paesaggistica di Simone Valle e la pittura 
astratta di Lisa Bigolin, che sono anco-
ra accessibili negli orari di apertura del 
municipio. L’evento si è concluso con 
grande soddisfazione, dimostrando il 
successo e l’apprezzamento della comu-
nità per questa iniziativa che valorizza le 
tradizioni locali e promuove la lotta allo 
spreco alimentare. Miriam Barollo
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Incontri di scrittura autobiografica

Lo vuoi un caffé?

Sono tornati gli incontri serali di scrittura autobio-
grafica a Campiglia dei Berici. Un nuovo ciclo dal 
titolo: “La mia storia

Una parola alla volta” che da otto-
bre a giugno, una volta al mese, 
accompagnerà i partecipanti ad 

illuminare frammenti della propria sto-
ria incontrando le storie degli altri. Ogni 
sera una parola da far vivere nella pro-
pria scrittura, da interrogare, ascoltare, 
scandagliare, giungendo là dove non si 
pensava di poter arrivare oppure veden-
do riemergere qualcosa di smarrito che, 
attraverso quella parola, torna a parlarci. 
La scrittura autobiografica permette di 
ricontattare eventi ed emozioni del pas-
sato creando una distanza, un tempo 
utile affinché siano le parole a trovar-
ci e a sorprenderci per la loro incisività 
e delicatezza, per il loro essere discrete 
mostrando senza accecare, velando senza 
nascondere. La scrittura di questo tipo è 
come un abito su misura che ci assomi-
glia e in cui ci riconosciamo. A ciascuno 
il suo. Elemento irrinunciabile di questi 
incontri è il gruppo che permette un con-
testo non giudicante e di ascolto in grado 
di far risuonare le vite degli altri, di farsi 
toccare dalle parole e dal volto dell’altro 
in uno scambio generativo che parla alla 
propria storia. Per partecipare non ser-
vono competenze particolari, basta (si 
fa per dire) saper scrivere e il desiderio 
di prendere tra le mani la propria storia 
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per riconoscersi, per lasciare traccia di sè 
perché, come scriveva Fernando Pessoa: 
“è da molto tempo che non scrivo, è da 
molto tempo che non sono io”.

Conduttrice
Dott.ssa Melania Bortolotto, pedagogista e pe-
dagogista clinico, esperta in scrittura autoana-
litica e consulente in scrittura autobiografica. 
Ha frequentato la scuola triennale Mnemosyne 
della LUA (Libera Università dell’Autobiogra-
fia) dove ha collaborato come tutor.

Dopo “Le coperte della nonna” pre-
sentato lo scorso anno, l’8 novembre 
presso il teatro parrocchiale, Nuccia 

Buratti ha presentato il libro “Lo vuoi un 
caffè?”. La ricerca di un foto porta l’autrice 
a ripercorrere la storia d’amore dei propri ge-
nitori. Un amore che supera le difficoltà e gli 
imprevisti della vita con coraggio e ha portato 
i protagonisti, Norma e Giuseppe,  a costrui-
re la loro famiglia e un progetto lavorativo di 
successo. E’ da un ricordo che nascono queste 
righe, uno di quei ricordi che ognuno di noi ha 
verso le persone che si sono amate; può essere 
una canzone, un produmo, una folata di ven-
to...per Nuccia è il profumo del caffè...i tanti 
caffè che ha bevuto con suo papà. “Ogni volta 
che sorseggio un caffè, rivedo e sento presen-
te mio padre”. Un libro di riconoscenza e di 
incoraggiamento rivolto alle future generazio-
ni: è necessario lottare per realizzare i propri 
sogni. Stefania Battaglia

Via Crocetta 10/A - Campiglia dei Berici (VI)Via Crocetta 10/A - Campiglia dei Berici (VI)
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Lunedì 25 novembre 2024, in occasione della Giornata In-
ternazionale contro la Violenza sulle Donne, la comunità 
di Campiglia dei Berici si è riunita in un significativo 

momento di sensibilizzazione e riflessione. L’evento, organiz-
zato davanti al Municipio, ha visto la partecipazione degli stu-
denti della Scuola Secondaria di I grado, dell’amministrazione 
comunale, delle associazioni locali e dei cittadini.
Il primo momento della mattinata è stato dedicato all’inaugura-
zione della panchina rossa, simbolo universale della lotta contro 
la violenza di genere. Il vicesindaco ha aperto l’evento con un 
toccante discorso, sottolineando l’importanza di un cambia-
mento culturale che parta dalle nuove generazioni. Ha esorta-
to i ragazzi a coltivare il rispetto e l’amore autentico, elementi 
fondamentali per costruire una società libera da ogni forma di 
violenza. Un pensiero che ha trovato eco nella frase incisa sulla 
targhetta della panchina: “Se domani sono io, mamma, se non 
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Un segno visibile contro
la violenza sulle donne:
inaugurazione della panchina
rossa a Campiglia dei Berici

torno domani, distruggi tutto. / Se domani tocca a me, voglio 
essere l’ultima.” Parole potenti, tratte da una poesia dell’artista 
e attivista peruviana Cristina Torre Cáceres, che incarnano il de-
siderio di essere l’ultima vittima, affinché il sacrificio non sia 
vano. A seguire, nell’atto di inaugurazione, Don Andrea ha be-
nedetto la panchina, e il maresciallo Vito Conte ha condiviso pa-
role di riflessione sull’urgenza di contrastare questo fenomeno.
Un momento di particolare intensità è stato offerto dai ragazzi 
della scuola, che hanno letto pensieri e riflessioni sul tema, per 
poi appendere cuori di carta rossi a una struttura a forma di al-
bero. Questo gesto simbolico ha voluto rappresentare la vita e la 
crescita, ciò che spesso viene negato alle vittime di violenza. I 
cuori, simbolo di amore e memoria, hanno portato un messaggio 
chiaro: la violenza e l’ossessione non sono amore.
A completare la giornata, il fotografo Claudio Beniamino Faso-
lin ha presentato una serie di immagini raffiguranti tacchi rossi 
inseriti in ambientazioni naturali. L’acqua, il mulino e altri ele-
menti del paesaggio locale sono stati utilizzati per veicolare un 
messaggio di speranza e resilienza, offrendo un ulteriore spunto 
di riflessione attraverso l’arte visiva. L’iniziativa si è conclusa 
con un sentito ringraziamento a tutti i partecipanti e con la con-
sapevolezza condivisa che l’educazione e la cultura del rispetto 
sono le basi per eliminare definitivamente ogni forma di violen-
za sulle donne. Leonardo Zen

Cena paesana con quiz
Martedì 6 agosto si è tenuta la tradizio-
nale cena del paese quest’anno nella lo-
calità di Pavarano

Campiglia Giovane, come per le scorse edizioni, ha organizzato 
un momento conviviale propendo un quiz ai presenti. I 6 vinci-
tori che hanno risolto tutti i quesiti con meno errori sono stati 

premiati con dei buoni pizza di Marcolino’s Pizza. Nel QR Code di 
sinistra potete trovare il quiz sulle particolarità e curiosità della storia 
del Pavarano.
Divertitevi a risolverlo! Le soluzioni le trovate nel QR Code di destra.
Vi aspettiamo numerosi il prossimo anno!

Quiz Soluzioni



Il Carnevale dei Campigliesi

Domenica 25 febbraio si sono ritrovati nella piazzetta da-
vanti alla Casa della Comunità famiglie, giovani e adul-
ti che sono stati travolti da una scia di colori, profumi, 

musica e divertimento, il tutto organizzato dal Comune di Cam-
piglia e dalla Consulta delle Associazioni di Campiglia. Il grup-
po Alpini aveva preparato popcorn e patatine, l’associazione 
della Scuola dell’Infanzia “Cav. Chiericati” ha preparato crepes 
e i waffle mentre la Pro Loco ha servito frittelle con vin brulè e 
thè caldo. Il Noi Associazione si è occupato della creazione di 
palloncini con varie forme e i giovani dell’A.C. si sono occu-
pati dell’animazione con attività, balli di gruppo e giochi per i 
più piccoli: dal trucca bimbi a colpisci la noce, dalla pesca dei 
pesciolini al ping-pong con i bicchieri. Inoltre, il Volley Cam-
piglia ha allestito un campo da pallavolo in strada accessibile a 

tutti. L’animazione è stata guidata al magico Diego Zanetti della 
Ludoteca “L’albero del riccio” che ha abilmente scandito la sca-
letta della giornata intrattenendo il pubblico con musica, balli, 
giochi e scherzi. Nel pomeriggio si è svolto anche il concorso 
di maschere organizzato da Campiglia Giovane e dall’Ammini-
strazione Comunale. Dalle 14:30 le maschere presenti potevano 
iscriversi al concorso gareggiando in 3 diverse categorie: bam-
bini singoli, adulti singoli e gruppi. Alle 16 si è tenuta la sfilata 
delle maschere suddivisa per le 3 categorie in gara. I vincitori 
decretati dai voti del pubblico presente sono stati 3 per la ca-
tegoria bambini, 3 per i gruppi e 1 adulto. Tutti i vincitori sono 
stati premiati con cesti di prodotti agroalimentari. Insomma, una 
festa di Carnevale ben riuscita, considerato anche il gran numero 
di presenti! Miriam Barollo

cultura ed eventi
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Divertimento in
movimento

Grazie al costante impegno di Ser-
gio e Liliana nell’organizzazione, 
anche quest’anno a partire dal 

mese di ottobre è iniziato il corso di gin-
nastica per adulti 2024-2025.
Quest’anno abbiamo avuto una riparten-
za alla grande ritrovandoci in tanti e con 
molte new entries. Il gruppo di ginnastica 
si ritrova tutti i martedì e venerdì dalle ore 
19.00 alle ore 20.00 per fare attività fisi-
ca in compagnia, sudare, chiacchierare e 
divertirci con l’insegnante Laura Dovigo, 

che ci segue attentamente ed eventual-
mente ci corregge nell’esecuzione degli 

esercizi, sempre diversi, e adatti alla no-
stra età. Gruppo Ginnastica Adulti
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Grazie infinite e complimenti ai ragazzi che hanno addob-
bato splendidamente i loro trattori e mezzi con giochi 
di luce sfavillanti: Davide Dal Degan, Alberto Fontana, 

Filippo Scarato, Lorenzo Rappo, Andrea Zen, Marco Vaccaro, 
Stefano Tosetto, Stefano Franzina, Alberto Milan, Francesco 
Milan, Dimaggio Dario ed Alberto Dalla Mariga. 
A Jessica Sillo, Francesco Splendore e Tiziana Sillo per il ricco 
e molto ben curato allestimento “della particolare slitta” che ha 
portato babbo Natale e gli elfi lungo la via principale del paese. 
A Campiglia Giovane per la rappresentazione dell’arrivo di Elfi 
e Babbo Natale tenuta nel piazzale della chiesa accolti da un fol-
to pubblico: Sebastiano Barollo, Matteo Casarin, Elisa Splendo-
re, Marta Tagliaferro e Matteo Dal Moro, al Comitato Cultura 
Stefania Battaglia e Michela Turetta per l’organizzazione. 
All’amministrazione Comunale Massimo Zulian per la coordi-
nazione dell’evento, Fabio Giacometti tecnico audio, Miriam 
Barollo presentatrice e Gabriele Tosetto. All’Associazione Ca-
rabinieri e alla Protezione civile ANA per lo svolgimento in 
sicurezza dell’evento. Grandiosa la partecipazione di pubblico 
per quella che è stata una bellissima super festa. Babbo Natale e 
gli Elfi vi danno appuntamento al prossimo anno.
 Sebastiano Barollo

Domenica 15 dicembre Parata
dei Trattori di Natale!
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PALLAVOLO CAMPIGLIA
la forza di un gruppo che cresce

La stagione conclusa ci ha dato vittorie e di-
vertimento, ricominciamo quest’anno anco-
ra con più determinazione

La Pallavolo Campiglia ha iniziato la nuova stagione con 
entusiasmo e con le prime soddisfazioni. Una su tutte il 
numero dei ragazzi che anche quest’anno è aumentato. 

Sempre più ragazzi si avvicinano a questo sport con tanta voglia 
di fare. È doveroso però raccontare com’è andata la stagione ap-
pena passata 2023/2024.
Possiamo dire che nel complesso ci sono stati ottimi risultati an-
che se eravamo partiti con alcune speranze, sogni, obiettivi che 
poi non si sono realizzati. Ma questo serve da stimolo per la nuo-
va stagione. Partiamo dalla nostra prima squadra: la serie D.
Punto di riferimento per tutti i nostri giovani, questo gruppo molto 
unito e affiatato, già da 2 anni, per pochissimi punti, non raggiun-
ge la zona dei play-off per poter concorrere alla promozione in se-
rie C. Obiettivo questo che ormai stiamo rincorrendo da qualche 
tempo ma, con un campionato molto competitivo, come quello 
che abbiamo appena affrontato, basta qualche piccolo “passo fal-
so” per perdere dei punti importantissimi. 
Questo è lo sport, una lezione di vita, perché anche le sconfitte 
servono per farci crescere e diventare più forti. 
Con il nuovo anno sportivo, che è iniziato a settembre, c’è stata 
una grossa novità: Luca Dresseno, nostro allenatore da moltissimi 

anni e punto di riferimento per tanti ragazzi della Pallavolo Cam-
piglia, si prende un piccolo periodo di meritato riposo. Per noi è 
un grande dispiacere in quanto Luca è un pilastro importante per 
la nostra società, ma siamo pronti ad accoglierlo a braccia aperte 
quando vorrà tornare in palestra. 
Ha preso il suo posto Costantino Turato che guiderà questo grup-
po con l’inserimento di alcuni giovani della nostra società con l’o-
biettivo di farli crescere. Il sabato sera la squadra dà spettacolo al 
PalaCampiglia, dove durante le partite il palazzetto si riempie di 
tifosi, grandi e piccoli, capitanati da un gruppo Ultras che segue, 
sostiene e incoraggia i giocatori con un tifo da stadio. Facciamo il 
tifo per questi ragazzi che hanno iniziato molto bene il loro cam-
pionato tanto da essere ora primi in classifica. 
Segue la serie D la nostra squadra di Divisione. 
Gruppo abbastanza nuovo, che la scorsa stagione è rimasto tra i 
primi in classifica per quasi tutto il campionato di Seconda Divi-
sione per poi arrendersi negli ultimi scontri diretti. Ora, con questi 
ragazzi, prendiamo parte al campionato di Prima Divisione, molto 
più impegnativo e competitivo e a guidarli c’è una new entry: 
Luca Pivato. Allenatore che dopo 2 anni di esperienza, come se-
condo, in serie B1 a Noventa Vicentina, ha deciso per la prima 
volta di affacciarsi al mondo del volley maschile per affrontare 
nuove sfide e trovare nuovi stimoli.
Abbiamo poi la squadra che milita nel campionato Under 17.
Nella passata stagione questo gruppo inizialmente ha fatto fatica 
ad ingranare e a trovare l’equilibrio, poi però, verso metà anno ha 
compiuto la svolta. Pian piano è iniziato un cambiamento e grazie 
a tanto impegno e dedizione, il lavoro fatto dell’allenatore Co-
stantino ha iniziato a dare i suoi frutti maturati in una crescita con-
tinua dei ragazzi fino alla fine del campionato. Questo gruppo si 
sta impegnando per affrontare, al massimo, il nuovo campionato.
Altro gruppo del nostro organico è la squadra dell’Under 14.
Ragazzi eterogenei tra loro, molto giovani e anche numerosi. Nel-
la stagione passata hanno avuto un po’ di difficoltà nell’affrontare 
il loro campionato perché si sono trovati a competere con squadre 
più grandi di età e di conseguenza più esperte, si sono comunque 
sempre divertiti e grazie alla loro tenacia, grinta e voglia di fare 
quest’anno stanno affrontando il loro campionato diversamente, 
forti anche di un anno di esperienza!! 
Anche questo gruppo, a malincuore, ha salutato la sua allenatrice 
Elsa, da anni presente all’interno della nostra società nel settore 
giovanile. Grazie alla sua passione per questo sport e per i bam-
bini ci ha sempre aiutato anche ad avere una grande affluenza di 
ragazzi che si sono avvicinati al mondo della pallavolo.  
A prendere le redini di questo vivace e numeroso gruppetto ci ha 
pensato Costantino Turato.
Per finire c’è il gruppo del Minivolley (S3) guidato dal giovane 
Nitai, un nostro giocatore della divisione. Bambini fantastici e 
simpatici, dai 6 ai 10 anni, che muovono i primi passi nel mondo 
della pallavolo con il nostro solo obiettivo di farli appassionare a 
questo sport e al gioco di squadra.
Nella scorsa stagione, con questi bimbi, abbiamo partecipato ad 
alcune feste organizzate dalle altre società ed una organizzata an-
che da noi. Per un pomeriggio la nostra palestra si è riempita di 
genitori e bambini (circa 60) e vedere queste giovani promesse 
correre, divertirsi e giocare con la palla ci ha riempito il cuore di 
gioia e di orgoglio. Queste sono le emozioni che ci ripagano di 
tanti sacrifici! A maggio poi abbiamo partecipato alla festa finale 
che si è tenuta a Longare, per l’intera giornata, con tutte le socie-
tà della provincia di Vicenza. Anche questo un momento molto 
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emozionante, vedere più di 400 bambini giocare insieme ha re-
galato a noi adulti felicità e adrenalina pura. “Per un giorno que-
sti bambini hanno riempito di tanti colori il comune di Longare” 
queste le parole del sindaco Matteo Zennaro che hanno descritto 
questa magnifica giornata. È proprio da questi bambini che noi 
vogliamo e dobbiamo ripartire ogni anno per creare vivaio e so-
stegno alla società, sono loro la linfa che ci farà crescere.
Da un po’ di anni stiamo puntando sempre di più sul settore gio-
vanile, siamo pronti e disponibili ad accogliere nuovi ragazzi che 
vogliono avvicinarsi a questo bellissimo sport perché solo grazie 
a loro riusciamo a tenere “viva” la società perché saranno proprio 
questi ragazzi il nostro futuro e l’obiettivo più alto in assoluto lo 
raggiungeremo nel momento in cui proprio questi giovani atleti 
saranno, un domani, i giocatori della nostra prima squadra. 
Un esempio di questo sono i ragazzi che militano nella nostra 
serie D, quasi tutti cresciuti giocando nella Pallavolo Campiglia, 
molti di loro hanno iniziato con il minivolley, poi con il passare 
degli anni, sono cresciuti sportivamente e tecnicamente arrivando 
a giocare nella prima squadra e questo per la società è un vanto 
e soprattutto un orgoglio. Ci piace pensare che la passione per la 
pallavolo sia intramontabile, prova di questo ne è la nostra squa-
dra del misto, il Super Volley Campiglia. Gruppo super affiatato, 
composto da ragazzi non più giovanissimi, alcuni dei quali cre-
sciuti proprio nella Pallavolo Campiglia, che per passione conti-
nuano a giocare e a divertirsi. Oramai da alcuni anni partecipano 
al campionato Aics e nella stagione 2023/2024 si sono classificati 
secondi a livello provinciale. Questa è una panoramica della sta-
gione appena conclusa e di ciò che la nostra società “mette in 
campo” ogni anno cercando di portare avanti questa bellissima 
realtà. Purtroppo, non è sempre facile perché la burocrazia è sem-
pre più impegnativa e, ogni anno, dobbiamo fare i conti con pro-
blematiche economiche non indifferenti perché i costi di gestione 
sono sempre più impegnativi. Per fortuna abbiamo il sostegno di 
alcune aziende del paese e dei paesi limitrofi, alle quali va un 
grande ringraziamento, perché ci danno la possibilità di continua-
re in questa importantissima attività per i nostri giovani.
Anche quest’anno il nostro slogan, a supporto della nostra attivi-
tà, sarà: “TENIAMO `ACCESA` LA PASSIONE DEI NOSTRI 
RAGAZZI”. Questo slogan vuole sintetizzare il nostro impegno 
e la nostra missione. Crediamo molto nell’importanza di questa 
proposta sportiva giovanile, che con mille difficoltà ogni anno 
cerchiamo di portare avanti nel migliore dei modi, perché dà spa-
zio a quei valori che riteniamo importanti quali la condivisione, 
l’amicizia, il divertimento e lo stare insieme in modo ‘sano’ rivol-
ta ai bambini e ai giovani del nostro paese e non solo e che con 
gli anni ha dato importanti soddisfazioni con il raggiungimento di 
bei traguardi sportivi.
Per concludere vogliamo rivolgere ancora un sentito ringrazia-
mento agli allenatori Luca ed Elsa per l’aiuto, il lavoro e la pas-
sione che hanno messo in tutti questi anni a servizio della nostra 
società e dei nostri ragazzi.
Facciamo inoltre un grande in bocca al lupo agli allenatori Co-
stantino, Luca e Nitai per la stagione che hanno da poco iniziato.
Personalmente voglio ringraziare tutti i dirigenti della società e 
quanti ci hanno supportato, con la dedizione e il lavoro di tutti ab-
biamo portato a termine la stagione agonistica passata ed iniziato 
una nuova. Auguro ai ragazzi, dirigenti, allenatori, tifosi e a tutte 
le famiglie di passare le prossime festività natalizie nella gioia e 
nella serenità e continuando a venire a fare il tifo per la Pallavolo 
Campiglia. Michela Tosetto
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Michela Granzon

Emma Zocca

Nicole Felici
Laurea in Storia,

Università degli Studi di Padova,
Data laurea: 19 luglio 2024,

Titolo tesi: Belligera Asbyte e fidissima 
coniunx Imilce. I personaggi femminili

nei Punica di Silio Italico, 
Voto: 110 e Lode.

Laurea magistrale in
Cellular and Molecular Biotechnology

Università di Trento
Data Laurea: 12 dicembre 2024.

Titolo tesi “Unbalancing epigenetics
complexes activities

in Western diet-induced
hepatic alterations”.

Voto finale 110/110 con lode.

Laurea in Infermieristica
Università degli Studi di Verona

Data laurea: 12 aprile 2024
L’influenza della consapevolezza prognostica 

sulla qualità di vita dei pazienti oncologici 
terminali: una revisione della letteratura

bacheca - congratulazioni ai nostri laureati

A tutte/i le/i Campigliesi che conseguiranno la laurea nell’an-
no 2025 e che desiderano pubblicarne l’avviso sul periodico 
annuale d’Informazione dell’Amministrazione Comunale 
“Campiglia Informa” sono cortesemente pregati di inviare, il 
seguente materiale alla mail: cultura@comunecampiglia.vi.it; 
• una propria foto relativa all’evento; • e specificando nel testo 
della mail: • Nome e Cognome; • Laurea in ...; • conseguita 
presso l’Università di ...; • data della laurea (gg/mm/aa); • Ti-
tolo tesi:... • Votazione finale.
Per qualsiasi informazione in merito contattare: cultura@comu-
necampiglia.vi.it. La Redazione del “Campiglia Informa”.
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Premiazione degli Studenti Meritevoli con le Borse di Studio A.S. 2023-2024

Premiazione degli studenti Cam-
pigliesi delle Scuole Seconda-
rie di Primo e Secondo Grado 

che si sono distinti nell’anno scolastico 
2023/2024 per aver conseguito il punteg-

gio massimo agli esami di fine corso. Le 
nostre più vive congratulazioni: a ZOE 
MAZZARON del Liceo “U. Masotto” 
di Noventa Vicentina che ha conseguito 
la maturità con la votazione di 100/100 

e alle ragazze della nostra Scuola Secon-
daria di primo grado “F. Petrarca”, che 
hanno conseguito il punteggio 10 e lode: 
MUNARI SOFIA e TOSETTO EMMA

Azienda certificata secondo normativa EN 1090 marcatura

CAMPIGLIA DEI BERICI (VI) - Tel e Fax: 0444 866101 - E.mail: info@carpenteriatosetto.it - www.carpenteriatosetto.it



bacheca

Un rigraziamento ai volontari

Grazie a chi sostiene la cultura
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A Natale una grande
nevicata di parole

Poesia dell’Anziano

di Emilietta Morello

Assonnata e sorpresa guardo
il nuovo mattino attivato
con una grande nevicata.
Osservo l’incanto dei candidi fiocchi
e mi par di sentire in ognuno
il batter di un cuore, un palpito d’ali.

Mi par di vedere il profilo del volto
di un celeste bambino tornato tra noi
per donarci l’antico messaggio...

E ogni candido fiocco diventa parola;
è tornato Natale, vesti l’anima a festa!
Apri l’uscio del cuore.
Natale e festa d’amore.

E tutto diventa parole di coraggio e
speranze, per questo mondo confuso, 
onde asciugare lacrime e farla sorridere.
Auguri Buone Feste!

In questo mese di ogni anno
si festeggia la Giornata dell’Anziano

Penso sià a tutti gradito
da tanti molto sentita,
una grande soddisfazione questo
incontro annuale, ma dobbiamo
ringraziare l’iniziativa del personale

La S.Messa partecipata alle ore 11
rinnova lo Spirito Cristiano a
chi è debole nella Fede,
e ancor di più nell’anziano.
Segue il pranzo con piatti prelibati,
un grazie alle sersone
che li hanno preparati.
In particolare gli alpini, che ci fanno 
grande onore da Veri cittadini,

Una bella chiacchierata si fa in allegria
ricordandosi anche della Vergine Maria.
Qualcuno manca all’appello,
Dio se l’è chiamato con sè in Cielo,

Mi auguro di vederci tutti insieme
in un altro anno dondoci forte
una stretta di mano

Termino con al più gioiosa esaltanza
intonata all’attuale circostanza.
A tutti un augurio bello, la paesana
Emilietta Morello

Un ringraziamento ai Volonta-
ri che hanno prestato servizio 
nell’anno 2024:

Attività di sorveglianza alunni sullo scuola-
bus comunale
Formenton Bruno
Gonzato Gianfranco 
Munari Marise
Tognoni Nazzarena
Rigodanzo Maria Rosa 
Casarin Anna
Vaccaro Mauro 
Morari Anna 
Milan Lino
Balduzzo Antonio
Servizio distribuzione e affissione
di locandine, manifesti e dépliant
Cogo Franco
Sostegno e collaborazione per le attività
culturali e ricreative /comitato cultura
Battaglia Lucia
Battaglia Stefania 
Barollo Sebastiano
Casarin Matteo
Turetta Michela
Gazzetta Mariangela
Sillo Doriana
Deparlini Sandra
SETTORE TECNICO – AMBIENTALE:
Pulizia strade e piazze, verde pubblico.
Bedin Ivano

Un doveroso ringraziamento va a 
chi ha contribuito a sostenere le 
attività culturali a Campiglia, in 

particolare per la 45a edizione dell’Otto-
bre Campigliese.
Se siamo riusciti a realizzare eventi im-
portanti e prestigiosi è proprio grazie 
all’aiuto economico di tanti “Amici del-

Diamo un caloroso benvenuto ai nuovi 
volontari del settore “tecnico – ambientale
Cremonese Nico 
Ferrari Giuseppe
Franzina Andrea
Sillo Tiziana
Passuello Stefano 
Vaccaro Stefano

Carabinieri in congedo
per la vigilanza all’uscita delle scuole.
Pintadu Franco 
Zanetti Roberto

Volontari AVADA
per il trasporto anziani e disabili.
Padovan Carlo
Cristofari Pietro 
De Marchi Giovanni 
Donà Felicino 
Dovigo Claudio 
Andriolo Graziano
Cecchetto Bruno
Pillon Sergio
Chiericati Gabriele
Albiero Dario

Chi è interessato a prestare servizio come 
volontario a sostegno delle varie attività co-
munali può rivolgersi all’Ufficio Segreteria 
del Comune.

la Cultura”. Banca delle Terre Venete, 
Acquevenete, Onoranze Funebri Buson, 
Ferrari Marmi Service, Servizi Funebri 
Ferraro - Almaluce, Tecnozeta di Zulian 
Francesco, Boscaro S.r.l. e Meccanica 
Zen S.n.c. Perché questa manifestazione 
è fatta per il paese e con il paese! 
Ci vediamo il prossimo anno!



Buon Natale e Felice Anno Nuovo
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…Non rinunciare alla tua cabina dei sogni                        
vieni a trovarci: la progettiamo insieme. 
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